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meaça de paralisação
no Hospital de Gaspar

Os médicos plantonistas à
distância ameaçam
suspender o atendimento no

Hospital de Gaspar caso não

seja atendida a reivindicação
de equiparação da

remuneração salarial a dos
médicos plantonistas do

hospital. O pagamento deve

corresponder a 1/3 do valor

pago aos plantonistas (hora
_

diurna R$ 28,98 e noturno

R$ 35,94, para cada uma das
-

especialidades. O presidente
do Conselho Administrativo
do Hospital de Gaspar, Celso
Oliveira, disse estar

apreensivo com a

possibilidade dos médicos

interromperem o

atendimento. Uma reunião
está marcada para hoje
à noite.
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Impasse no hospital
O Hospital de Gaspar é um

patrimônio da comunidade e deveria ter
sido administrado com mais

responsabilidade. Todavia, por muito
tempo esse patrimônio foi sendo

dilapidado por "rusgas" políticas e uma

administração viciada e ineficaz. O

hospital adoeceu e nem o novo centro

cirúrgico conseguiu tirar o paciente da
UTI. As dívidas foram se acumulando
ao longo dos anos e o colapso
financeiro foi inevitável. Uma nova

diretoria assumiu há pouco mais de um

mês, com a finalidade de re-oxigenar
as finanças do hospital. Porém, ao que

parece, a crise financeira é bem mais

grave do que se imaginava. Por

enquanto, a nova diretoria trata

unicamente de "apagar os focos de
incêndios" deixados pelos seus

antecessores.

Se não bastassem as dívidas, o

Hospital de Gaspar está diante agora
de mais um impasse: a reivindicação
dos médicos plantonistas à distância

que exigem a equiparação salarial de
1/3 do valor pago aos plantonistas do

Hospital. A categoria ameaça suspender
o atendimento, deixando centenas de

Sobre coluna Pimenta

Venho por meio desta corrigir uma
informação veiculada na nota intitulada
"Acertando os ponteiros" da coluna
Pimenta da edição 316 deste semanário.
Ao contrário do que foi publicado, não
foram somente quatro partidos e sim seis

que apóiam a candidatura de Marcelo
Schmitz à Assembléia Legislativa. Foi
esquecido de citar o PL, partido do qual

.
faz parte o vice-presidente da República;
'ê' 01Pi]/B, do qual faço parte. Tamanha foi

.

nossa' importância no pleito que elegeu
Adilson Schmitt e Clarindo Fantoni, que
nos bairros onde nosso partido mais tem

forças em Gaspar (Bateia, Óleo Grande
e Barracão) tínhamos no início de nossa

campanha uma desvantagem de quatro
votos para o candidato contra um para i
nossa coligação.

Mesmo com tamanha desproporção,
conseguimos virar o quadro e fazer a

balança ficar a nosso favor. Diante destes
fatos gostaria de lembrar a imprensa, que
cuide um pouco mais a divulgar dados,
pois o PTB Gaspar, enquanto estiver aos
cuidados da diretoria da qual faço parte,
juntamente com membros

comprometidos com nossa palavra,

cidadãos sem acesso a um dos

preceitos constitucionais
fundamentais: a saúde. Embora a

reivindicação seja justa, o momento é
totalmente inoportuno e só vem a

contrapor ao objetivo maior da atual
diretoria: recuperar a saúde financeira
do Hospital de Gaspar. Hoje, a

instituição teria um acréscimo de R$
30 mil mensais por conta dessa

equiparação salarial exigida pelos
médicos.

A nova diretoria admite a

necessidade de rever os vencimentos
dos plantonistas, porém, havia pedido
mais tempo para que se buscasse uma

solução para o impasse. Interromper
o atendimento neste momento é uma

atitude oportunista. O que mais se

quer é a união de forças em um nome

de um novo projeto para a instituição.
Só assim toda a sociedade gasparense
poderá se orgulhar do seu hospital.
Torcemos para que o impasse não

chegue ao ponto de se interromper o
atendimento, pois amaior prejudicada
será, mais uma vez, a população.

estaremos ao lado da atual

administração, a qual somente nos dá

orgulho de apoiá-la. E também gostaria
de deixar claro que vamos apoiar
Marcelo Schmitz a deputado estadual,
pois nosso compromisso é com gente
comprometida com nosso povo, que
sabe das nossas dificuldades, porque
também as sente.

Sendo assim, teríamos de ser

hipócritas ao apoiar qualquer pessoa de
nosso partido em nível estadual ou

federal, pois os mesmos, somente

lembram de Gaspar em época eleitoreira,
nada diferente de qualquer outro partido.
Vamos deixar de sermos pequenos,
vamos eleger alguém. nosso, pois
somente cresceremos se ajudarmos a

chegar lá, alguém que convive com a

gente; para que depois essa pessoa 'nos

ajude a governar a cidade, trazendo
verbas para todasmelhorias necessárias.

Gaspar, vamos entrar nesta causa, todos
temos a ganhar.

Charlen Francisco
Centro

Artigo
.

. Marketino de Relacionamento

Poucos procedimentos são tão importan
tes em qualquer relação comercial como a

prática do relacionamento. Trata-se, segun
do oAurélio, da capacidade de relacionar-se,
conviver ou comunicar-se com os outros. Na

verdade, esse conceito é válido para qualquer
indivíduo, seja no plano pessoal ou profissi
anal. Talvez por isso o chamado Marketing
de Relacionamento esteja situado no plano
mais elevado de qualquer conceito de

Marketing. Ora, sabemos que Marketing é
formado por uma série de atos destinados a

conquistar e manter clientes, desenvolvendo
relacionamentos lucrativos com eles.

Para que esses relacionamentos sejam lu
crativos ou para que o cliente prefira o pro
duto que.estamos anunciando, é necessário

que esse cliente seja levado a uma relação de
afinidade com o produto anunciado ou que
desejamos tomar conhecido. É aí que entra o
relacionamento. Não se faz Marketing sem

uma boa política de relacionamento.
É necessário criar uma política de boa

relação com esse cliente. Manter bom
relacionamento com o cliente quer dizer
atendê-los de forma criativa e rentável. É
preciso considerar também que toda a ação
deMarketing ou debom relacionamento com
o cliente deve estar fortalecida por algumas
posições que cada colaborador deve adotar
como uma espécie de manual de

procedimentos: reconhecer que todos nós

Senhor editor

A Diretoria de Trânsito esclarece que,
de fato, a segurança deve ser uma preocu
pação comum a todos os membros da co

munidade. Portanto, primar por ela não é
. apenas um compromisso dos órgãos com
petentes, que muitas vezes não dispõe de

pessoal suficiente para atender a toda apo
pulação. Mediante este quadro, departa
mentos como a Ditran, precisa, às vezes,
eleger as unidades escolares que recebe
rão a assessoria da Ditran na travessia de

pedestres e controle do fluxo de veículos.
O critério utilizado neste caso são as esco
las que possuem alunos em séries iniciais
e que aindanão realizam a travessiade uma

calçada para a outra desacompanhados.
Para solucionar problemas como este,

aDitran possui, ainda, o ProgramaAmigo
Caro Editor

Gostaria de agradecer o atendimento da
secretaria de saúde, que depois de dois anos
de espera consegui um exame. Menos mal,
agradecer em especial a Nena, como é

conhecida. Uma profissional muito
empenhada em resolver os problemas de
todos e urna pessoa dedicada e prestativa.
Obrigada e continue assim, precisamos de

mais pessoas na sociedade com interesse de

apenas ser útil e não de fazer por interesse.
ÉUmapenaquenão posso dizeromesmo

somos responsáveis pelos clientes; as relações
cliente e fornecedor estão mudando; nós
estamos mudando; o processo de atender

. clientes e gerar resultados estámudando; nós
atendemos diretamente o cliente, ou

atendemos a alguém que atende o cliente;
somos responsáveis em criarmarcas positivas
na mente dos clientes e o Marketing de
Relacionamento é esse instrumento.

Somente por meio do marketing de rela
cionamento as organizações poderão projetar
e lançar ações voltadas aos clientes, buscando
que estes se tomem mais próximos de seus

produtos e/ou serviços, de forma a utilizá-los
e recomendá-los. Porém, cada vez mais os

consumidores estão perdendo sua privacida
de, pois preenchem constantemente intermi
náveis formulários, nos quais as organizações
buscam extrair ao máximo os dados pertinen
tes sobre aquela pessoa. Do ponto de vista

mercadológico, isso é ótimo, mas este tipo de

ação deve ser realizada com cuidado e pudor,
já que estas infindáveis fichas não podem cor

rer o risco de criar, junto ao cliente, um cons

trangimento a ponto de fazê-lo sentir-se ex

posto a uma situação inesperada. É preciso ter
cautela e promover os estudos necessários,
para evitar que o remédio em excesso não

comprometa a saúde do paciente.
Mirian de Oliveira

Pôs-graduanda em Gestão Empresarial
eMarketing (IBES)

do Trânsito. Em parceria com os zeladores
daescola, oProgramadaDitran fornecema
teriais como cones, boné e camiseta, e um
curso de qualificação para que o zelador

esteja apto a auxiliar as crianças na traves
sia das ruas 'na entrada e saída dos alunos
no horário escolar.

O procedimento pode ser adotado pela
escola Honório Miranda, que já possui um
guarda de segurança que prima pelo bem
estar dos alunos. A segurança não é um so

nho, éumdireito de todos. Direitopelo qual
tanto aAdministraçãoMunicipal quanto to
dos os cidadãos lutam e tomam realidade
através de pequenas ações e atos de

conscientização.
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CiroAndréQuintino
Diretor Geral da Ditran

do Posto de Saúde que é um caos. Além do

péssimo atendimento só se consegue
consulta para daqui à! !! Deixa pra lá. Tod�s

,
sabem como é depender deste serviço, mas
não o procuramos porque queremos e sim

porque pagamos impostos, temos direito e

não temos condições de pagarmos umplano
de Saúde que é só assim que temos um

atendimento descente.Meumuito obrigada.
Um abraço a todos.

Leandro Kegler -

, �,Centro, '"
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"O Fato
Vivendo do seu próprio negócio
Com

a situação econômica
difícil para milhões de
pessoas, é quase impossí

vel sustentar a família e

proporcionarum futuromelhorpara
os filhos. Porém, existem histórias

que servem de motivação: pessoas
que fazem de umamáquina, a fonte
de alimento da família.

É o caso da costureira Tânia

Regina Teixeira, que entrou no

mundo dos negócios decidida a

vencer e, aos poucos, está

consquistando o seu espaço.Amão
de-obra qualificada, experiência e

agilidade de produção, que são os

mecanismos essenciais na área de

confecção, acompanham Tânia
todos os dias. Há três meses é a

mesma rotina: nas primeiras horas
da manhã, as seis máquinas já
começam a trabalhar a todo pique.
Com experiência em costura há
mais de 15 anos, Tânia resolveu
transformar o seu conhecimento em

opção de vida. "Optei trabalhar em
casa porque fico mais tempo perto

do meu filho e a renda é bem

melhor", comenta.
Morando de aluguel, Tânia

resolveu investir na casa dos
fundos da sua, e montar o seu

negócio. Apesarda necessidade de
se adaptar às mudanças no

mercado, a costureira preferiu
arriscar tudo o que tinha para
trabalhar por conta própria.
"Quando eu trabalhava em firma,
eu não gostava de levantar cedo,
agora aqui é diferente. São mais
de 14 horas por dia de trabalho.
Abri mão de muitos sábados e

domingos também", conta ela.

No ramo de confecção, em
geral, há bastante procura,

principalmente para auxiliar de

talhação e revisão porque faltam

profissionais qualificados. O
interessante é que para a realidade
de Gaspar e região, a profissão de
costureiraé-muito requisitada,mas
em outras regiões não é tão

freqüente. Por .isso é difícil

encontrar pessoas que já venham

o assunto da semana é ...

Você

acredita que
o Brasil vai

ser hexa?

Acredito que
não. Do jeito que
que está

jogando, dá para
per-ceber que
faltamais união e

dedicação dos

jogadores.Luis Carlos de

Moraes, 39 anos, ajudante geral
- Gaspar Grande

----_._---

A pequena confecção tem garantido o sustento de Tânia (esq)
com a experiênciapara omercado Jamais pensa em parar, pois faz
de trabalho. com prazer e satisfação todo o

Segundo Rosana Quintino trabalho. "Espero que as coisas
Pereira Fantoni, presidente do continuem cada vez melhor e que
Sindicato dos Trabalhadores de nunca me falte serviço", revela..
Vestuário, Couro e Calçado de otimista.

Gaspar e Ilhota, aproximadamente Futuramente, Tânia pensa em

800 empresas trabalham com comprar uma casa própria, para
confecções na região e a continuar com o seu negócio, sem
rotatividade é diária. se preocupar com aluguel e para

Atualmente, as duas costureiras queelapossa continuarexercendo
e uma manual produzem três mil a sua profissão com dedicação.
peças para a Copa. do Mundo e "Nomeu caso, a renda familiar é
muitos torcedores estão vestindo as razoável. Tem como se manter,
camisetas da seleçãofeitapor elas. mas é preciso trabalhar muito,
Em uma semana, todas as peças senão as coisas não aparecem; nãoP>

foram finalizadas. "Todos os dias pode perder tempo, é trabalho e

tem serviço. O máximo que' trabalho", ressalta. Em um mês
ficamos paradas foram três dias", commuitospedidos,elaconsegue
revela Tânia. tirar o suficiente para as despesas

Elagostadetrabalharnestaárea pessoas. Já nos meses de junho e

e precisa disso para sobreviver. julho, considerados os mais

oBrasil chega ao
Hexa porque os

jogadores estão

ótimos e a falha
do primeiro jogo
aconteceu porque
foi apenas a

primeira partida.Norberto
Raddunz, 46 anos,

desempregado - Santa Terezinha

Acredito que
sim,
chegaremos ao

Hexa. Estamos

com os

melhores

jogadores na

Seleção Brasileira. Simone
Sousa, 30 anos, costureira -

lhota

fracos, é preciso guardar um
dinheiro para se manter por um

período.
O salário varia de um mês

para outro, depende muito das

peças que são trabalhadas. "Eu
me acho uma pessoas corajosa,
mas aprendi que devemos
confiar que as coisas vão dar
certo e não desistir diante-do-e

primeiro obstáculo que surge no
caminho. Se fosse assim, eu já
teria fechado todo o meu

investimento", acentuou Tânia,
que sempre lutou muito pelos
seus sonhos. Ela deixa uma

lição: "para as coisas darem
resultado, deve haver esforço e

a dedicação de cada um, para a

realização e
: então, a

concretização do que sempre se
.

almejou".

Tenho dúvida

que conquis
taremoso

Hexa. Os

jogadores não

estão jogando
muito bem e

andam muito lentos. Maria
Zuleide Machado, 64 anos,

doméstica - Santa Terezinha



Adernar busca recursos

Na
semana passada, o

prefeito de Ilhota,
Adernar Felisky, esteve

emBrasília embusca de recursos
no valor de R$ 527 mil. O chefe

do executivo esteve reunido com

parlamentares que assumiram

compromisso de reservar

emendas em prol do município
de ilhota. Deste valor total, R$
317 mil são de emendas do

Deputado JoãoMatos, sendoR$
200 mil para aquisição de uma

retroescavadeira e R$ 117 mil

para calçamento de três ruas do

município (duas no bairro Pedra
de Amolar e uma na Ilhotinha).

Adernar também vai esteve
reunido com o senador Leonel
Pavan para tratar sobre a emenda
no valor de R$ 130 mil,
destinado para construção de um

portal turístico. E para finalizar

a agenda, o Prefeito se reuniu

com o senador Jorge Bornhausen
sobre os recursos no valor de R$
80 mil destinados à APAE de

ilhota.

O chefe do executivo de

Ilhota viajou à capital federal
acompanhado de outros prefeitos
daAssociação dosMunicípios da
Foz do Rio ltajaí-açu (Arnfri).

Marcelo Schmitz participa da Exposuper
O vereador e pré-candidato ao

parlamento catarinense Marcelo

Schmitz (PSDB) participou, nos
dias 18 a 20 de junho, da

Exposuper 2006, que aconteceu
,

noCentrosul, emFlorianópolis. O
evento foi organizado pela
Associação Catarinense de

Supermercados (ACATS) e

movimentou mais de 20 mil

pessoas que geraram

aproximadamente R$ 15 milhões

em negócios fechados.
"Eu, que já fui representante

comercial, reconheço a

importância do evento. Além de

ser um momento para

confraternização, é uma

oportunidadeparaconhecer novas
marcas e fechar negócios no

mercado catarinense", comenta
Schmitz.

Marcelo é pré-candidato
,

Além de negócios, a feira

movimentou centenas de pessoas
nas palestras simultâneas que
aconteceram nos dias 19 e 20.

Dentre os temas abordados pode
se destacar as apresentações de

Fátima Merlin (Como o

consumidor está decidindo os

gastos) eRoseliLocatelliAlbarello
(Indústria da indenização afeta

nossos negócios). Segundo o

presidentedaACATS, JoséEmílio
Menegatti, este evento tem duas

preocupações. Primeiro, oferecer
um ambiente profissional e

motivador para o fechamento de

negócios e, depois, proporcionár
conhecimento e integração para

quem faz parte do setor.

Para o vereador Marcelo

Schmitz, a classe da representação
comercial, dos varejistas e

atacadistas precisa ser forte e unida
para poder oferecer, não só

qualidadeno serviço prestado,mas
também, bom atendimento,
conhecimento das políticas
públicas para o 'setor e espírito de

equipe e liderança.

i tTSE volta atrás e permite verticalização
I

- Asrnudanças feitas e desfeitas
pelo Tribunal Superior Eleitoral
(TSE) na regra da verticalização
das coligações partidárias
provocaram confusão no cenário

político e depois, deram alívio aos

partidosquefazemoposição aoPT.
Com a divulgação da primeira
determinação do tribunal, no início
do mês - que forçava a repetição
das alianças nacionais nas esferas

regionais -, políticos e pré
candidatos ficaram desesperados.

Dois dias depois dédecidir que
os partidos coligados na disputa
pela Presidência da República

�®
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estavam proibidos de ser exemplo, PFL e PSDB, que
adversários nos estados, os . lançaram candidatos próprios ao

ministros do TSE usaram como Governo do Distrito Federal,
argumento para a reconsideração
o efeito nocivo da decisão à

segurança jurídica da. eleição de

outubro. Por unanimidade, os
setes ministros do TSE recuaram

da interpretação que endurecia a

regra.
Comessenovo entendimento,

oTSE abre espaçoparaospartidos
fecharem alianças informais nos

estados diferentes daquelas
fechadas na disputa presidencial.
Pela decisão anterior, por

teriam de cancelar a aliança em

tomo da candidatura de Geraldo

Alckmin ou abrir mão da disputa
regional.

Comoentendimentode agora,
os partidos que não tiverem
candidatos à sucessão presidencial
poderão fazer alianças nos estados
com qualquer sigla. Esse

entendimento beneficia

diretamente o PMDB, que ficará
livre para se aliar nos estados c�m
o PT ou o PSDB.

Por José Roberto Deschamps
'

Inauguração - Estámarcada para o próximo dia 24, sábado, a partir das
11 horas, a inauguração da pavimentação asfáltica da ruaRodolfo Vieira
Pamplona, no bairro Gaspar Mirim. Para festejar o fim dos transtornos

causados'pelo PÓ, que antes imperava na estrada, osmoradores líderes da
localidade organizam uma festa co?1 direito a comes e bebes que será

realizada no CTG Coração do Vale. Mais uma vez, a população mostra
que somente pormeio da união é possível atingir objetivos, já que grande
parte do asfalto foi custeada pelos próprios moradores. Parabéns!

Limitação de recursos - Os "poucos" recursos que os partidos terão

para as eleições deste ano são um grande problema para viabilizar

campanhas, restringindo a capacidade criativa de cada candidato. É que
o tal dinheiro não contabilizado - que preferiram chamar de caixa dois,
ficarámais explícito aos olhos do eleitor e daJustiçaEleitoral, pelo volume
emovimento em tomo do candidato e suaprestaçãode contas.Há também
um certo receio entre os antigos doadores informais em, eventualmente,
caírem na malha fina da justiça. Não esqueçam: 2007 será tomado

novamente por denúncias, visto que o lado perdedor - qualquer que seja
- vai intensificar a ofensiva pela apuração dos fatos.

Banda São Pedro - A vistosa, maravilhosa e histórica Banda São Pedro,
assim é conhecida, acaba de completar 60 anos. Para um país que pouco
faz pela sua memória e não investe tanto em cultura, está aí uma prova
animadora do despren�ento voluntário de homens emulheres que, no
passado e ainda hoje, seguem fazendo dela, um verdadeiro patrimônio
dos gasparense. Cumprimentos a todos!

48 Anos - Para comemorar os 48 anos de emancipação político
administrativa, o município de ilhota preparou toda uma programação,
bem diversificada, quando aconteceram diversos eventos entre os dias

17 e 20 de junho. No sábado, dia 17, aconteceu a primeira Feira da

Indústria, Comércio e Turismo, marcando o início das festividades. No'

dia 18, domingo, apraça ficou lotada de pessoas queprestigiaram, durante
todo o dia, o Encontro de Amigos. No dia 19 aconteceram jogos e

apresentações culturais, e no dia 20 (terça-feira), durante todo'dia, foram
realizados jogos e apresentações culturais e anoite inauguração daEscola
MunicipalDomingos JoséMachado. Pelo visto, essanova administração
quer dar uma cara nova ao município.

& �.. 1

Hospital-Na noite do último dia 19 (segunda-feira), aconteceu reunião
do Conselho Administrativo do Hospital de Gaspar, na qual um dos

assuntos em pauta era a situação dos médicos plantonistas. Assunto este,

que vem sendo discutido publicamente e é de interesse da comunidade,
que se preocupa com a sua qualidade de vida. Estranha foi a atitude do

ex-presidente do conselho, que não quis permitir a presença do repórter
Rudinei Cavalheiro da Rádio Nativa FM , mas a nova diretoria permitiu
que ele ficasse. Prova de que não tem nada para ser escondido, do
contrário ...

Mais Espaço - O repórter Rudinei Cavalheiro em alguns de seus

programas, entrevistas e comentários na Rádio Nativa FM tem a língua
bastante afiada. É sempre polêmico e contestador dos assuntos. A partir
de segunda-feira, dia 19, tem mais uma ferramenta nas mãos, é o novo

diretorpropríetário do conhecido siteCidade Gaspar. Ele irá fazer algumas
inovações, e promete que vai descer o porrete ...

Compromisso com a qualidade
o

•

Seguros
Você precisa?
Nós temos!

Entre em contato.Consultoria e assessoria contábil.

, o Rua Eurico Fontes, 30 - GasparJ.SC Fone: 47 3332-0330 www.belcontabilidade.com.br



Os seis especialistas querem remuneração pelos serviços

Vão
se reunir na noite de

hoje, dia 21, os médicos
do plantão à distância do

Hospital de Gaspar, o presidente
do Conselho Regional de
Medicina e representantes da

secretaria de Saúde de Gaspar e
do Conselho Administrativo do

hospital, para discutirem sobre a

reivindicação salarial dos médicos
plantonistas.

Os seis especialistas das áreas
de Ortopedia e Traumatologia,
Ginecologia eObstetrícia, Cirurgia
Geral e Anestesiologia,
responsáveis pelo plantão à

Plantonistas 'ameaçam
·

suspender atendimento
no Hospital de Gaspar
distância do Hospital de Gaspar,
garantem que vão suspender o
serviço a partir de amanhã, dia 22,
se eles não passarem a ser

remunerados pelos trabalhos. A
medida foi tomada pelo grupo sob
aorientação do ConselhoRegional
de Medicina (CRM) do Estado de
Santa Catarina.

Segundo o ortopedista e

traumatologista Fernando César

Bunchen, a remuneração deve

corresponder a 1/3 do valor pago
aos plantonistas do Hospital de
Gaspar (hora diurna R$ 28,98 e

noturno R$ 35,94), por hora de

Preço atraiu consumidor para Bazar da Rede
Uma imensa fila de dia 16 (sexta-feira), às Shoras, Segundo a presidente da

consumidores interessados em e seguiu até às 11h do dia 18 entidade, Erica da Silva, o valor

adquirir os produtos do Bazar (domingo), funcionando. arrecadado com as vendas será

daRede Feminina de Combate durante o dia. investido na construção do

ao Câncer se formou em frente Um eficiente esquema de prédio da sede própria da Rede,
a um galpão localizado na rua segurança foi armado para que hoje já conta com o

Itajaí, durante os três dias de evitar a ação de assaltantes. fundamento, em terreno doado

realização do evento. �Os Mais de'20 policiais militares pela Prefeitura de Gaspar,
objetos, doados pela Receita das guarnições de Gaspar e localizado no Centro. Como

Federal à entidade, foram Blumenau se revezaram no sobraram milhares de mochilas

comercializados a preço, de local. Para atender ao público e e óculos de sol, entre outros, até
custo. Estavam à venda orientar sobre os produtos, que a entidade não encontre

aparelhos eletrônicos, foram envolvidos fornecedores atacadistas para

brinquedos, utensílios aproximadamente 60 comprar estes produtos e

domésticos, materiais escolares voluntários - entre integrantes totalizar o valor arrecadado, a

e roupas, entre outras coisas. O da Rede e seus amigos e Rede não vai divulgar este

Bazar abriu as portas no último familiares. número. Mesmo assim, a

plantão" para cada uma 'das
especialidades, como é feito em

'

várias cidades do estado, já que o

CRMorienta que todo atomédico
deve ser remunerado,

O presidente do Conselho
Administrativo do Hospital de
Gaspar, Celso Oliveira, diz estar

apreensivo com o impasse: "A
população não pode ficar sem
atendimento e, aomesmo tempo, o

hospital não tem condições
financeiras de arcar com as

despesas de custeiodo salário destes
médicos", lamentou Celso.

Segundoo presidente, opagamento

da remuneração destes especialistas
requer gastos na ordem dos R$ 30
mil mensais.

Ele lamenta que o pedido do
conselho aos médicos, de que
dessem um prazo até o final do ano

para que fosse encontrada. uma
solução para o impasse, não tenha
sido atendida: "Queríamos tempo até
dezembro para que estudássemos a

melhor forma de resolver isso, mas
fomos pegos de surpresa". Segundo
o médico Bunchen, na maioria dos

municípios quempaga o salário dos'

plantonistas são as Secretarias de

Saúde Municipais.

Produtos foram vendidos a preço de custo

presidente Erica comemora os mais dinheiro para ser investido
resultados: "paramos no mas, com esse bazar, poderemos
fundamento porque, não havia começar a erguer nossa sede".

Rua ltajaí - 552 Centro - Fone: 3332-3978
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CDI' s são vistos como modelo
No

último dia 14, quarta
feira, a secretária de

Educação da cidade de

Lebon Régis, Angelina Rossa

Spautz, e a primeira dama

Evanilda Melo Spautz
estiveram em Gaspar para
realizar uma visita a alguns
Centros de Desenvolvimento
Infantil (CDI) do município. O
objetivo foi tomar

- conhecimento dos projetos e

_

formas de trabalho empregados
. nos CDI's de Gaspar e realizar
uma troca de experiências,

:
para levar boas idéias a Lebon

Régis - cidade de 14 mil

habitantes localizada no Meio

Oeste catarinense.
A secretária Angelina ficou

encantada com o trabalho que
é feito na rede infantil: "É
incrível o grau de

envolvimento e participação
dos pais nas ações dos CDI's e

"a criatividade dos professores
que, com.material reciclável,
de baixo custo, conseguem
criar materiais lúdicos que
facilitam muito a

A apresentação do modelo de COI implantado nó município de Gaspar

aprendizagem das crianças". Gaspar. "O mais importante é

Ela também destacou a o acompanhamento de perto
impotjância de se fazer um realizado pela secretária de
trabalho sistematizado e Educação de Gaspar (Isaura
dinâmico, como acontece em Pereira), que está sempre

�--------=------------------------ motivando os professores e os

valorizando. Isso só os faz

crescerem como profis
sionais", declarou Angelina.

Secretária Isaura (dir) recepcionou as educadoras de Lebon Régis

Homenagens
No CDI Vovó Benta, no

Gaspar Grande, a secretária de
Educação e a primeira dama

de Lebon Régis almoçaram
com autoridades do município
e funcionários do educandário,
além de receber uma

homenagem da diretora Eliane

Regina Isensee de Souza; já
que o terreno onde o Vovó

Benta foi construído há 12

anos foi uma doação da sogra
de Angelina, a gasparense
Benta Spautz.

Associações deMoradores se reúnem
Na noite do último dia 19

(segunda-feira), o Núcleo de

Associação deMoradores realizou
mais uma reunião que contou com

a presença de mais de 60 pessoas,
entre representantes dos bairros e

autoridades político
administrativas do município.
Além de terem sido discutidos os

problemas habituais das
localidades e dado. os devidos

encaminhamentos, como acontece
em todas as reuniões promovidas
pelo Núcleo, o encontro contou

com a participação de alguns
secretários municipais. Eles

repassaram aos presidentes das

associações informações sobre a

delimitação dos bairros, requerida
pelo novo Plano Diretor que está

em fase de elaboração; realização
da segundaedição dos Jogos Entre
Bairros - que iniciam no próximo
dia 23 - e sobre o Festival de

Inverno, Expo Gaspar e Miss

Gaspar deste ano.

Segundo o diretor do Núcleo
de Associações, Luis Fernando

Hoje, segundo a secretária

de Educação de Gaspar, Isaura
Pereira, o objetivo é entrar em

negociação com o proprietário
do terreno ao lado do CDI,
esposo de Benta, para tentar

estabelecer uma parceria e

adquirf-Io , para que seja
construído um novo prédio que

abrigaria a escola multiseriada

Olímpio Moretto, além de uma

quadra de esportes.
O objetivo é concentrar as

atividades destes dois

educandários que atendem à

mesma comunidade, mas que

hoje têm prédios distantes.

Segundo a presidente da

Associação de Pais e

Professores (APl» do CDI,
Clarice da Silva, o Vovó Benta
e a Olímpio Moretto já têm
realizado ações integrados,
como a tradicional festa anual

dos educandários.

Imhof, as reuniões têm sido

bastanteprodutivas, e contado com
uma participação expressiva dos

presidentes de associações: "eles
só faltam aos encontros quando
têm algum contratempo",
ressaltou. Imhof garante que cada
vez mais os representantes dos
bairros estão se conscientizando
sobra a importânciadoNúcleo para
o desenvolvimento das
localidades.

Mudança de local
Desde o início do mês passado,

o Núcleo de Associação de
Moradores de Gaspar atua em um

novo local.Asede foi transferida da
Prefeitura Municipal para a

Secretaria de Obras e Transportes,
localizada na rodovia Ivo Silveira,.
Segundo o diretor Imhof, os

motivos sãodeordem logística,para
agilizar o atendimento das

reivindicações dosbairros.jáque ele
garante que 80% dos pedidos da
comunidade dizem respeito ao

trabalho efetuado pela secretaria

onde está alocado.

Gaspar terá
Estação de
Tratamento
'0 município de Gaspar

está prestes a dar início à

construção da sua primeira
Estação de Tratamento de

Esgoto (ETE). O BNDES

(Banco Nacional de
. Desenvolvimento Econô

mico e Social) anunciou a

liberação de um financia

mento na ordem dos R$ 3,9
milhões a serem investidos

na construção de uma

estação de tratamento e

redes coletoras que vão

atender os cerca de 14mil

habitantes dos bairros Sete

de Setembro e Santa

Terezinha. Segundo o

secretário de Planejamento
. e Desenvolvimento
Maurílio Schmitt, depois
que o contrato for assinado,
o próximo passo será o

município desenvolver um

projeto para que o serviço
possa posteriormente ser

licitado e as obras iniciadas.

N a semana passada,
Maurílio esteve na cidade
catarinense de São Bento,
que também obteve

financiamento para amesma

finalidade, para trocar idéias
sobre a construção da ETE

com os profissionais que
estão cuidando das obras

por lá.

Segundo o secretário,
com a implantação do

sistema de tratamento de

esgoto doméstico a água
passará a ser devolvida ao

rio Itajaí-açu com um .grau
de pureza de cerca de 90%.
Maurílio explica que a ETE
vai ser construída com

capacidade de atender a

aproximadamente 30 mil

pessoas, para que
futuramente sua área de

abrangência seja ampliada a

outros bairros, como o

Centro.
O financiamento foi

'obtido por meio do

programa Saneamento para
Todos, .do Ministério das

. Cidades, que propicia o

financiamento de operações
de crédito com recursos do

FGTS (Fundo de Garantia

por Tempo de Serviço) para
execução de ações de

saneamento básico, para
'

proponentes públicos e
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Unidos pela ponte
Uma

manifestação ordeira e
pacífica 'aos pés daIgreja
Matriz São Pedro

Apóstolo foi realizada na manhã
do último dia 19 (segunda-feira),
em comemoração aos 46 anos da

ponteHercílioDeeke e para,mais
uma vez, chamar a atenção sobre
a necessidade da construção de
uma nova ponte em Gaspar. A
solenidade idealizada pelo
prefeito Adilson Schmitt contou,

ainda, com a participação de

.
�os, diretores e vereadores

municipais, do presidente daAcig
(Associação Comercial e

Industrial de Gaspar) Samir

Buhatem, alunos das escolas
Norma Mônica Sabel, Honório
Miranda, Universitário e Madre
Francisca Lampel; além de pré
candidatos em campanha como os

peemedebistas Renato Vianna,
Peninha e Paulo França, e o

tucano Marcelo Schmitz ..

O Coral Infanto-Juvenil
ProfessoraBeatrice Zimmermann

Koerich - formado por estudantes,
de escolasmunicipais com idades
entre 6 e 16 anos - conduzido pela
professora Laiza Carlini, entoou
os hinos do Brasil e de Gaspar e
apresentou canções

todas as medidas tomadas em

favor da construção da Ponte do
Vale nos últimos 18 meses.

Quem também participou da
solenidade foi o ex-prefeito
Evaristo Spengler, que era

vereador do município durante
a gestão na qual a Hercílio
Deeke foi erguida. "Esta obra foi
um ato de muita coragem do

prefeito da época (Dorval
Pamplona). Eu, como vereador,

_
tive a oportunidade de fazer a

primeira travessia sobre a ponte
antes mesmo de ela estar pronta.
Todos estavam muito
entusiasmados" relembra

Spengler.
Por fim, fez um apelo às

autoridades estaduais para que

consigam recursos para a

viabilização da nova ponte.

Autoridades foram ao palanque para criticar a demora na liberação de recursos para a obra

as

"Esperança" e um "pout pourri"
de músicas italianas com direito
à dramatização, A aluna da 8a
série da escola Norma Mônica

Sabel, Maria Luíza Junkes, fez
um breve histórico da

construção da ponte e os

estudantes do 10 ano do ensino
médio do Honório Miranda,
Clayton Nascimento e Jéssica

Regina Vieira, relembraram

Estrutura da Hercílio Dceke preocupa técnicos
Ao longo dos anos, com o

crescente aumento do número de
veículos quetrafegampelaponte, a
estrutura foi abaladaEm IOdejunho
de 2005, oprefeitoAdilsonSchmitt,
pormeio de decreto, limitou o peso
de passagem sob a ponte para seis

toneladas, além de mandar instalar
duàs cancelas nas cabeceiras.

Além disso, em 9 de dezembro
do ano passado, um abaixo

assinado, com mais de 20 mil
assinaturas foi entregue ao então

governador Luiz Henrique da

Silveira, em prol da construção da
segundaponte.Doze dias depois, a
comunidade foi convo-cada a

participar deumaaudiênciapública
na qual foram discutidas e

apresentadaas atuais condições da
estrutura da ponte. Um laudo de

engenharia revelou que aestrutura
apresenta pontos de degradação
no concreto, inclusive na viga
principal e pilares, e corrosão das
barras de ferro. "A corrosão é

tanta, que já cortou até alguns
trechos das barras, inclusive das
laterais de passeio para
pedestres", observou na época, o
Secretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmitt.

Segundo ele, o estudomostrou
que aponte se sustentapor apenas
duas barras de aço localizadas em
cada uma das suas extermidades,
que foram agregadas a ela em uma

reforma há 22 anos.

Chuvas adiaram a inaupuração da HD

As obras de construção da

ponte Hercílio Deeke tiveram
início no final de 1957, durante a

gestão municipal de Dorval

Pamplona, que, inicialmente,
queria concluir a obra em quatro
meses. Devido a fortes chuvas
ocorridas durante o período, o

prazo de entrega da ponte teve de que viria a ser a suaúnica reforma.
ser adiado. As obras viriam a ser Em 1985 ela foi reinauguradaAté
concluídas somente três anos e 1990 ela estava sob
meio depois, e foi inaugurada em responsabilidade do Estado, com
19dejunhode 1960.Asenchentes a abertura da BR-470, neste ano,
de 83 e 84 arrasaram sua estrutura aúnicavia que liga omunicípio à
e a Hercílio Deeke teve de ser rodovia passou a ser do
interditada para passar por aquela município.

Manifestação pacífica pediu a construção da segunda ponte

Marcelo Schmitz destacou granéles avanços a caminho da

qUy a márufesfuçãõ pela nova
-4 viabilização da nova ponte é a

ponte foi um exemplp de
,

'movimento 11acífico
-

ê hordeiro.
Smpir Buhatem lembrou que a

obra será JílUito importante para
() desenvolvim�ntoeconômicb e
soêial domunicípio e doVale e

reaflrmou o çompromisso das
entidades de claSsee�soçi.âções
comestaobra.Op�feitoÀdüson
Sclimitt ressaltou que um dos

conscientizaçãode crianças ejovens
sobreaimportânciadeCadaumfazer
a suaparte.

Ele támbé,mel()giou o empenho
das entidades: ''Estamos vivendoum
momeetc importante, no qual as
entidades de classe estão unidâ§ e

discutinuo sobre a viabilizâçií,o da
nova.ponte junto às autoridades

. municipais e de outras esferas'ê ..

Parceria com eI\tidades garantiu projeto
Prefeitura e entidades entidades, qne incluiu bati,metri�}

,emprêsariais encabeçadas pela sondãgem, hidrologia 'é' ,

AssociaçãoComercialeIndustrial co,mplementação da topografia da
deGaspar (ACIG) séunirampara nqva ponte, foram. captados e

· cu_stear o projeto de execução da empregadoll;�R$ 2gmil.A outra"
'noya ponte, qee vai ser erguida parteestáemfasedeeoriclusão pela
nasproXirnídadesdoGin�ioJoão empresa de engenharia veIlcedorll
qos Santbs. Para apri,meiiã parte dalicitaçãoaoertapela preieitur'a.
já concluíd,a e custeada pelas

Obra .na pauta do Orçam�nto Estadual
A região de Blumenau das l;IÇÕeS e serviços de assistência à

·

conseguiúinserirtrêspropostasno saúde, que auxiliará a região em sua

Qrçam.ento do Estado para 2007, totali�ade. Representada pelo
-, em audiência pública regional secretãrio'Mauríliô Schmitt, (Jaspar
realizadaparaelegerásprioridades também foi escolhidacomo suplente
parao orçamentodopróximo ano, da vaga ocupada pelo vereador

·

no último dia 7, em Itajaí. Entre Rufinus Seibt, àé Blumenau,
elas, estáaconstrüçãoe supervisão delegado da região.
de pontes ou viadutos; que De Gaspar, estiveram presentes
favorecerá a execução da nova, os secretários de Desenvolvimento
ponte de Gaspar. As outras duas' Social, Luis Fernando Poli, de

'

são um convênio de manutenção Planejamento e Desenvolvimento,
dos hospitais terce�d-9s, que Máurílio Schmitt; o Chefe de
beneficiará o hospital regional de Gabinete, Marco Beduschi, e a

atendimento em emergência e' diretora de Controle e Auditoria da
outras especialidades; e a Secretaria Municipal de Saúde,
p�ogramaçãopactuadaein�grada Vanessa Sehmitt,
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Semana marcada por eventos

Um
show de música e dança com

a Banda Curingas - do Projeto
Conhecendo Santa Catarina -

marcou o encerramento das

comemorações dos 48 anos de Ilhota,
ontem, dia 20. Uma variada programação
foi desenvolvida entre os dias 17 e 20,
como forma de proporcionar à população
muita animação, cultura e informação. A
solenidade oficial de abertura foi

realizada no dia 17 (sábado), às 10h, na

praça municipal, com a realização da la

Feira de Indústria, Comércio e Turismo

de Ilhota, que contou com a presença de

autoridades regionais, locais, empresários
e comunidade em geral.

O prefeito de Ilhota Adernar Felisky,
o vice-prefeito Antônio Schmitz e a

secretária municipal de Indústria,
Comércio e Turismo, Marisa Terezinha

Pereira, representando os demais

secretários e diretores municipais,
fizeram a cerimônia de abertura. Também

prestigiaram o evento, o secretário

Regional em exercício de Itajaí Renato
da Silva, o ex-secretário de

Desenvolvimento Regional de Blumenau
Paulo França, o ex-presidente do Badesc
Renato Viana, e o repórter João Luiz

Aguiar, representando o prefeito de

Gaspar, Adilson Schmitt.

Após o cerimonial, o público se dirigiu
até o salão da Paróquia São Pio X, 'no

Centro, onde' foi realizada a Feira, que
contou com a participação daAssociação
Comercial e Empresarial de Ilhota (ACE
IL),'CDL, agênciaRotaTurismo, Silmaq,
W3 Embalgens, Audaces, Ramatex,
-Eletrosul, Correios - ACF Bela Vista,
Blusol, Banco do Brasil, Bancri, Sebrae
e Senai. Segundo aavaliação da secretária
Marisa, o-evento foi modesto, mas muito

importante, Já que empresas que

compõem a cadeia produtiva têxtil de

Ilhota tiveram oportunidade de apresentar
seus produtos e serviços. "Nosso objetivo
foi atingido, pois conseguimos levar

Pretend�l.niciarlll1lacorJ�.,
�lana!!ie®rn�Ffaia,

� cOllsulteaR2mata,
Temos ueórtllS e fluas�ílfci!is.

j)'raooan!es!

Feira de Indústria e Comércio reuniu empresas da cadeia têxtil

informações úteis para novos Turismo apresentou rotas e dicas sobre

empresários e aos já estabelecidos no turismo de compras; a Associação
mercado". Comercial e Empresarial de Ilhota

(ACEIL) divulgou o potencial do setor da
Moda Íntima e Moda Praia entre outros

serviços oferecidos.

Outra importante atração foi a

exposição dos quadros artísticos de Ana

de Barba e Margarida Bernardi.

Informações sobre a colonização do

município também foram divulgadas na

exposição do livro "DosAçores ao Zaire",

que fala sobre todas as colônias belgas
do mundo, inclusive de Ilhota.

Os visitantes também puderam
desfrutar de um completo serviço de

lanchonete e restaurante preparado pelo
movimento de Irmãos do município.

Atrações da Feira
Entre as principais atrações, o público

pode conhecer cursos de qualificação de

mão-de-obra e orientações sobre abertura
de empresas oferecidas pelos Senai e

Sebrae; maquinário com tecnologia de

ponta para a indústria têxtil; sistema de

informática para a área de moldes que
otimiza o uso do tecido; fornecedores de
tecido e aviamentos; orientações sobre

exportação e transporte de produtos pelos
Correios; vantagens das linhas de crédito

para pequenas e médias empresas;

informações. sobre. normas de produção
e distribuição do Inmetro; a agência Rota

Proibida venda de cola de sapateiro a menores

Desde o último dia 15 (quinta
feira), está proibida a venda de

produtos químicos que contenham

inalantes nocivos ao sistemanervoso

central, como a cola de sapateiro e o

tinner (solvente de tinta), para
menores de 18 anos. A regra faz parte
de uma resolução da Agência
Nacional de Vigilância Sanitária

(Anvisa) sobre a comercialização
deste tipo' de produto, cujo uso

indevido é alto no Brasil. As drogas
desse tipo são as mais consumidas
entre estudantes, independentemente'
da classe social, nas 27 capitais
brasileiras, segundo levantamento

feito pelo Centro Brasileiro de

Informações sobre Drogas
Psicotrópicas (Cebrid). Quando

aspirados propositalmente, a cola e o

solvente geram efeitos tóxicos, levam
o usuário à dependência química e

podem causar danos irreversíveis ao

sistema nervoso.

Com a determinação daAnvisa, os

produtos só poderão ser vendidos para
maiores de 18 anos acompanhados do
documento de identidade. No

momento da venda, os

estabelecimentos comerciais

precisam colocar na nota fiscal o

número de controle individual de cada

produto. Segundo a Anvisa, a

determinação pretende por fim ao uso

indevido dessas substâncias. Para

isso, será exigido que as empresas

façam um cadastro de clientes no

momento da venda do produto.

Polícia Federal
deve parar hoje

Delegados, agentes e servidores daPolícia
Federal (PF) prometem fazer paralisação
nacional no dia de hoje, 21 (quarta-feira), já
que o governo não concede o reajuste de 30%
sobre os salários, negociado desde 2005.

Segundo o delegado federal Armando

Rodrigues Coelho Neto, presidente da

FederaçãoNacional dos Delegados de Polícia
Federal (Fenadepol), será uma paralisação de
advertência, que pode se estender até o dia 30

de junho, último prazo para que o presidente
Lula não descumpra a legislação eleitoral. O
delegado afirma que aentidade fez paralisação
no dia 8 de novembro passado, e o governo

pediu trégua até a aprovação do Orçamento.
OOrçamento foi aprovado (nodia 16 demaio)
e anegociaçãovem searrastando.Os servidores

querem reajuste de 30% emais 30% em 2007.

Gaspar p�de ter
Incubadora .Tecnológica
A Associação Comercial e Industrial

de Gaspar (ACIG) recebe hoje, dia 21, a
visita do representante da Fundação de

Apoio àPesquisaCientíficaeTecnológica
do Estado de Santa Catarina (Fapesc),

I" JoãoBraz, que vemà cidade após pedido
I feito pelo presidente da Acig, Sarnir

Buhatem, e pelo prefeitoAdilsonSchmitt.
Osdois estiveram reunidos comJoãoBraz

no final de maio e solicitaram uma visita

aGaspara fim de analisar a possibilidade
da instalação de uma Incubadora

Tecnológica na cidade. Se aprovada, a

criação da Incubadora terá todo o apoio
da Fapesc, e poderá ser instalada aFundo
Perdido, Durante todo o dia, Braz vai

conhecer os pontos turísticos da cidade e
a realidade empresarial de Gaspar. Após
a visita, será feito um relatório com uma

análise da vocação de cada segmento

empresarial gasparense e a possibilidade
de instalação de uma incubadora

tecnológica. Para Samir Buhatem, se

aprovada, a instalação da Incubadora irá

colaborar com o desenvolvimento social

e econômico da cidade, uma vez que

qualificará mão-de-obra e auxiliará na

criação denovas empresas e aumento de
empregos.

Prefeitura de Ilhota
faz horário especial
A exemplo de outrosmunicípios, du

rante a Copa do Mundo, a Prefeitura de
Ilhota terá horário de atendimento ao

público alterado; Conforme decreto as

sinado pelo prefeito Adernar Felisky, a

prefeitura estará aberta ao público das
7 às 12horas. A unidade administrativa

da Secretaria Municipal de. Saúde tam
bém irá funcionar das 7h às' 12h. Já os

postos de saúde vão estar abertos nor

malmente, com exceção dos dias de jo
gos da Seleção Brasileira - primeira fase
- quando o atendimento será feito até

às ISh em todas as unidades de saúde.

Já a Secretaria de Educação do municí

pio informou que nos dias de jogos do

Brasil, os alunos serão dispensados das
aulas.

Pesquisa no transporte
Adiretoria de Transporte da secretaria

de Planejamento e Desenvolvimento de

Gaspar vai realizar do dia 22 (amanhã) até
o dia 24 (sábado), das 4 às 23horas, uma

pesquisa de origem e destino de·

passageiros intermunicipais e estaduais. Os
agentes farão a pesquisa pelas imediações
das ruas São José com a Doralício Garcia
- atuais instalações dos locais de embarque
e desembarque dos passageiros de ônibus
- com o objetivo de quantificar o número
de passageiros com estes destinos e

reforçar junto aos técnicos do Deter que ,

estiveram visitando a cidade no início do

mês, a necessidade de urna rodoviária em
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Dois morrem em acidente
na Francisco Mastela

Foro: PRE

Dois
acidentes de trânsito ocorridos

no último fim de semana nas

rodovias que cortam Gaspar
provocaram a morte de três pessoas. O

primeiro deles ocorreu no final da tarde
do último dia 16 (sexta-feira), por volta
das 18horas, na Avenida Deputado
Francisco Mastela e envolveu três

veículos, sete pessoas e deixou o saldo de
duas mortes.

Com a colisão dos veículos Palio, placa
MCK9266 de Itajaí, e outro de placaMCC
·3362 de Blumenau e do Fiat Uno placa
LXX 5357 de Ilhota, faleceram o -casal

Madalena, 76 anos, eManoelFilisbino, 81
anos, ocupantes do primeiro veículo Palio,
conduzido por Maria das Graças
Rampelot, 51 anos, que, segundo boletim
dos bombeiros, teve fratura na face e

reclamava de dores na região toráxica e

foi conduzida ao Hospital de Gaspar.
Manoel foi encontrado em óbito no local

pelo Corpo de Bombeiros eMadalena teve
parada cardíaca e faleceu a caminho do

Hospital de Gaspar. O quarto ocupante do
veículo, o menor C.A.R, 6 anos, nada
sofreu.

O condutor do outro veículo Palio,
Rubens Cordova, 50 anos, que viajava
sozinho, estava consciente e desorientado
e foi conduzido ao Hospital SantoAntônio,
de Blumenau. Os ocupantes do Uno,
Idelfonso Bertolino, 57 anos, e sua carona
MariaVerginaNuss, 55, foram conduzidos
ao Hospital de Gaspar para cuidados
médicos. O primeiro estava consciente,

BR·470
Já na madrugada do dia 17 (domingo),

por volta das Oh4Omin, uma colisão entre

dois veículos causou a explosão de ambos e
a morte por carbonização do morador de

Gaspar Eugênio Agapio, 40 anos, que

Pálio de Blumenau foi um dos veículos envolvidos no acidente que matou casal

mas com suspeita de fratura na perna
esquerda; jáMaria reclamava de dores na

região torácica.

conduzia o veículo Fusca placa LZD 5272
e ficou preso nas ferragens. A colisão
ocorreu contrao caminhão frigorífico placa
MFT 0242 deXaxim (SC), conduzido por
Eugênio José de Oliveira Bello, 35 anos,

que na� sofreu e, .após a verificação dos
sinais vitais pelos bombeiros, foi liberado
do local. A guarnição do Corpo de
Bombeiros utilizou 1,5mil litros de água
para conter as chamas dos veículos.

Atropelamento
Por volta das 18h3Omin do último dia

19 (segunda-feira), um atropelamento na

rodovia Ivo Silveira, no Barracão, deixou o
saldo de uma morte. O Ford Cargo placa
CLT 4237 de Curitiba, conduzido por José
Ironi Lins, 41 anos, atingiu o pedestrePlínio
de Cordova, 79 anos, quemorreu no local,

Um capotamento ocorrido às 15h3Omin
do mesmo dia, no trevo de entrada para o

bairro BaúBaixo, naBR-470, deixou ferido
o condutor do veículo BMW placa DON
0509 de Ituporanga (SC), Sílvio Prirn, 45
anos. Ele foi encontrado pelo Corpo de
Bombeiros consciente, mas apresentando
escoriações na cabeça, tórax, suspeita de
fraturanaperna e emuma costela. A vítima
foi conduzida ao Hospital de Gaspar.

Dicas e

Segura�ça
Sargento Evandro de Mello do Amaral

Acidentes
Em tempos de graves' acidentes nas rodovias,
confira dicas para evitá-los:
Freadas - Nunca freie sobre poças d'água. Se for
inevitável, alivie o pedal para que as. rodas não
travem. Cuidado ao frear tendo caminhões na sua

traseira, pois, pesados, eles percorrem uma área
muito maior que um veículo comum até parar
completamente.
Viagens Longas - Descanse bastante antes de
iniciar sua viagem e, se possível, acompanhado
poralguémque possa revezarcom vocêna direção.
Nãobebanem tomemedicaçãoque possa interferir
nos seus sentidos. Não dirijapormuitas horas. Faça
paradas regulares. Faça revisão nos principais itens
de segurança como freios, pneus, parte elétrica e

direção.
Acidentes - Antes de tentarprestar socorro emum

acidente respeite a sua própria segurança e evite
ser mais uma vítiniií. Se já houver outras pessoas
ajudando siga adiante, e tente avisar a autoridáde
maispróxima. Se você não é médico, evite mexer

: nas vítimas e nem permita que leigos removam as

pessoas acidentadas.Aguarde o socorro apropriado
e evite o agravamento das lesões pormanipulação
inadequadá. Sua principal função será evitar o

pânico, confortar os feridos, pedir o socorro e

sinalizar o local cõm triângulo, galhos ou lanternas.
Ultrapassagem - Antes de ultrapassar certifique
se de que você tem uma visão total dá estrada,
olhando os retrovisores e nunca ultrapasse pela
direita, em trevos, lombadas, curvas e passagens
de nível ou onde a faixa seja contínua. Sinalize

(luzes e_ setas) sua intenção de fazer a

ultrapassagem.
Dirigindo ua chuva - Redobre a atenção para as

condições dá estradá nessas ocasiões, é possível a
ocorrência de deslizamentos e quedas de barreiras.
Reduza a velocidade aumlimite seguro.Mantenha

ligado os limpadores de pára-brisa.Não fume para
evitar o embaçamento do vidro. Evite freadas
fortes. Se o carro deslizar sobre a água não freie
nem pise naembreagem. Solteo aceleradoredeixe
o atrito com água reduzir a velocidáde até você
sentir as rodas adquiriram contato com o piso.
Animais ua pista - Ao sé deparar com animais
como cavalos e bois não buzine nem sinalize com
os faróis. Isto assustao animal quepode ter reações

!:�:::�eeo:�!O���s:I;::�t�ti'?" t,

próximo.
Viagem com crianças - Crianças menores de 10
anos de idade devem ser transportadas no banco
de trás, com cinto de segurança ou acomodadas
em cadeirinhas. Se o cinto estiver a 'causar

enforcamento, acomode a criançaem cima deuma
almofadá. Bebês nãodevem viajarno colo dámãe.
Em caso de colisão, o risco dá criança servir como
amortecedor no impacto com o painel Ou o banco
dá frente é muito grande. Até um ano de idade

.

devem ficar nas cadeirinhas fixadas de costas para
o sentido do carro. Depois dessa idade, a cadeirinha
pode ficar na posição normal.
Cinto de segurança - A obrigatoriedade de uso é
para todos os ocupantes, independente dá via

trafegadá e mesmo no banco traseiro: Mantenha
os cintos em bom estado e não os prendá enrolado
ou dobrado, para não reduzir a eficiência.

Lembre-se ''Um acidente pode transtornar
toda sua vida!"

.

Posto lrmõos Deggou
Dr. Valrnor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De Medeiros ,

Dra. Meri Terezinha Zibetti

Rsca: Vereador Augu."ito Bedusclli... na 127 - Lr arutar - Gaspar - se

Fone: 3332- 0918 - Rua Dr. N�reu Ramos, 1164 • Coloninha • Gaspar
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com a professora Wilma

Almeida, de Vitória (ES);
"Anjos de Pratas", com

Marilene Abel, de São Paulo e

"Sensibilização, conhecimento
e reconhecimento damicrobacia
do Ribeirão Gasparinho", com
as professoras locais Rosângela
Beloto e Patrícia de Souza.

Hoje, acontecem duas oficinas

que vão abordar temas como a

utilização da arte em diferentes

disciplinas, e a importância da

experiência dos idosos para a

aprendizagem dos alunos. As
oficinas visamdisseminarpráticas
pedagógicas, transformando os

participantes em multiplicadores
das experiências adquiridas.

Desde sua criação, em 2003, o
programa já foi realizado nos

estados de São Paulo, Santa

Catarina, Paraná, Pernambuco,
Rio Grande do Sul e Espírito
Santo, e reuniu mais sete mil

educadores.

Valorização do
voluntariado e

da educação
Criada em 1955, a Fundação

Bunge, braço social das

empresas Bunge no Brasil, tem
suas atividades focadas na área

da educação, com ênfase no

ensino fundamental-Valoriza o

conhecimento, incentiva o

voluntariado e promove ações
educativas e de preservação da

memória empresarial. Dentre as

iniciativas realizadas,
destacam-se o programa de

voluntariado corporatjvo
Comunidade Educativa, o

Centro de Memória Bunge, o
Prêmio Fundação Bunge e o

Prêmio Professores do Brasil,
além do ReciCriar - A

Pedagogia do Possível.�

Oficinas disseminam praticas pedagógicas que devem ser reproduzidas em sala de aula

Desde
ontem, dia 20, es- realizado pela Fundação Bunge

tão reunidos no Centro em parceria com a Secretaria
de Divulgação Municipal de Educação, que

Ambiental e Lazer (CDAL) da permite o intercâmbio entre os

BungeAlimentos, educadores de professores por meio de pales-
1 a a 4a séries da rede pública de tras e oficinas ministradas por
ensino de Gaspar e região, para profissionais que desenvolvem

a realização do evento projetos inovadores em sala da

"RecÍCriar - Apedagogia do pos- aula. O evento será encerrado

sível". Trata-se de um seminário, na tarde de hoje. "A proposta da

Fundação Bunge é apresentar
experiências que possam ser

multiplicadas e utilizadas pelos
profissionais da educação", ex
plica Cecília Carvalho, coorde
nadora de projetos .da institui

ção.
O primeiro foi marcado por

três palestras: "Shakespeare,
uma viagem através da arte",

Intel Celerin 2.6& 6hz
�emória 512 Dam DOR
no IO� lZ0fiB 7200
OVD-RW Samsung
rax/�odem 58 k
Monitor 15"lCD

Impressora np
PSC 1410

!d

�onitor L.CD
19"Soyo com
speaker �onltor LCO 15"

Satelllte AL-503

DVOCOBl'Tr
0v0-50DO

"ólorolta RAla
&5MV-3'

�otebook Deli Cel0
Pentium III H 1.2 fi
14. "rax/frl&den 5GK
CORWe OV&-Rom

�pS �ercury 3Z0.
Áudio Z5G�Bhllnailóra SOO}

õCRtlcZ8

-�-------�- -
------ -- _._ --- ----



jovem talento da
, o.

l11USICa

.
Ueslei, 16 anos, é uma promessa da música erudita com seu talento para tocar violino

Hoje é dia em que comemo

ramos o Dia da Música.A pala
vra música vem do grego
"mousikê", que significa a

arte das musas, que inclui

também a poesia e a dança.
Todas. têm algo em comum: o

ritmo. Ao contrário de outras

manifestações primitivas de

arte, como as pinturas grava
das nas cavernas, a música

não podia ser 'registrada, o que
acabou por dificultar ainda
mais a identificação, com pre
cisão, de quando surgiu a mú
sica como expressão da arte.

Independentemente da épo
ca em que surgiu, a verdade é

que a música tem revelado ta

lentos ao longo dos séculos.
Eles surgem ainda jovens,
como aprendizes, e se trans

formam em grandes mestres

da arte musical. Ueslei de
Souza SIlva, 16 anos, é uma

dessas promessas. A relação
de amor com a música surgiu
aos três anos de idade. O ins-

trumento que mais lhe chama
va atenção erao violino. Aos
nove anos, na Igreja do bair

ro, ele teve a oportunidade de

demonstrar, pela primeira vez,
o seu talento musical. O pai.
Joel de Souza Silva, que to
cava trompete, foi seu maior

incentivador. "Desde peque
no, eu olhava para o violino e

sentia que era um instrumen
to que combinava comigo",
conta o jovem, para quem a

música é uma verdadeira arte.

Quando ele toca o seu ins

trumento preferido, sente-se

realizado, embora não esq�e
ça do seu próximo objetivo:
aprender a tocar o violoncelo.
A mãe de Ueslei, Zenilda de
Souza Silva, concorda e lem

bra que a vocação do filho

sempre foi por instrumentos
de corda. "Quando era peque
no, ele pegava dois pauzinhos
e fazia de conta que estava to
cando na mesma posição' que
se toca o violino", explica.

Para o jovem violinista, é
indescritível traduzir o que a

música representa na sua vida,
são vários os sentimentos que

• Os homens pré-históricos aíndâ.não- dorÚinavam técnicas
artesanais �úfÍGientes para fabricar instrumentos musicais, embo
rajá usassem as mãos e pés paramarcar ritmo em celebrações de�
guerra e rituais. E é esse ritmo que interessa observar, porque a

partir dele o homem vai começar a buscar outras manifestações:
assobios, uivos, gritos que, dentro de. uma medida dê tempo, vão
compor amúsica em seu estilo mais primitivo.'

..

• Entre os povos de origem semita, príncipalinente aqueles lo�
calizados onde hoje é a Arábia, havia uma outra .fu:l1ção para a,

música: acompanhar a dança.,
.

• Osjudeus também utífizavarí] amúsica; assim Co0.Q10 os êhine

ses, sendo que estes eram m.ais avançados em relação aos instru
mentos musicais - já possuíam inclusive o conceite de orquestra.

• Os chineses também já estavam passos à frente napercepção
do que a. m��ica era capaz de suscitar em urr{ grande número de

pessoas. Poristo, ÍIsava.n;l melodias em eventos civis e religiosos
e com isto, por exemplo, empreendiam umamarca à personalida- .

de dos grandes imperadores. Cada &rande imperador tinha sua'

própria música.

• O estilo mais antigo de música é o ocidental Começou com o

cantochão ou canto gregoriano, que é portanto o mais antigo de
todos os estilos. Cantado nas igrejas, o cantochão consistia em

üma única lliWa melódica, sem acompanhamento. Com ojempo,
ganhou outras vozes, nascendo aí o estilo coral.
"

misturam-se formando uma. alma, mediante o som e nele,
grande congregação de sons. misturam-se melodia, a har
'''A música é a arte de manifes- monia e o ritmo", finali-za o

tar diversos afetos da nossa músico.

,

piano.

Um pouco de história
Em determinado período

da evolução da música, os

instrumentos musicais dei
xaram de ser mero acompa
nhamento para assumirem o

papel principal na obra de
muitos compositores. Assim,
foram compostas obras eSpe�
cialmente para instrumentos

de teclados (órgão,
clavicórdio e, principalmen
te, virginal).

,

Foi no período da música
barroca que as orquestras to
matam-forma mais organiza
da: deixaram de ser um agru

pamento desordenado e oca

sional de músicos e foram se

aperfeiçoando. Os instru
mentos também mudavam e
'"

logo o violino tomou o lugar
da viela e tornou-se central na

orquestra.
Participação garantida

também era a do cravo ou do

órgão, que tinham presença
contínua nas peças musicais.

Um outro grande marco da
musica clássica é o

surgimento do piano. Deriva
do do cravo, a diferença en

tre os dois está na maneira

pela qual as cordas emitem os

sons.

No cravo, são tangidas por
bicos de penas e no

pianoforte (que depois ga
nhou o nome de piano), são

percutidas por pequenos mar
telos. Além de Mozart e

Haydn, também Beethoven
destacou-se no período clás
sico. Porém, não parou por
aí: ao contestar as obrigações
dos músicos com a corte,'
inaugurou o pensamento ro

mântico. A geração da músi
ca romântica estava preocu
pada em quebrar padrões.

As obras procuravam ex

pressar emoções intensas e

exaltavam sentimentos; os

temas mais comuns eram ter

ras distantes e exóticas, amo- ,

res platônicos, o luar, o mis
tério, o mágico. Foram reto

madas as qualidades melódi
cas da canção, só que agora,
com o acompanhamento do



E "Analista d Ba
' "

m cartaz, o e ge
"OAnalista de Bagé e a Super-Fêmea"

é c mais novo espetáculo do diretor e ator
Cláudio Cunha, que �az de volta o famo

so personagem criado pelo escritor gaú
cho Luís Fernando Veríssimo. O·

espetáculo terá única apresentação nanoite
de hoje, dia 21, às 20h30min, no Teatro

Carlos Gomes, em Blumenau. Desta vez,

Cunha vem bem acompanhado. Ao lado
da exuberante modelo Paola Rodrigues -

capa da "Playboy" e atriz do programa hu
morístico "Praça é Nossa" - a dupla repe
te a parceria vivendo o impagável casal
Benzão e Nenezona. Esta nova adaptação
do "Analista de Bagé" traz um texto emol
durado por hilárias anedotas, no qual Cu
nha surge como um verdadeiro animador
de auditório, com a vantagem do escracho

genuíno, reafirmando a primazia da piada
bem contada.

Paola Rodrigues, no papel daMargari
da, a espevitada noiva do "Analista", dá
um show de graça e beleza, tomando a pla
téia cúmplice na armadilha que preparou
para o "Pai Doto". Até que uma sexóloga
irrompe pela platéia levando o nosso

"Freud dos' Pampas" à loucura, e o riso
acaba sendo a melhor terapia. Com esses

ingredientes, a dupla tem levado platéias -

mesmo as mais sisudas - a estrondosas
, gargalhadas. Reservando para o final uma

grande surpresa.
Na pele do Analista de Bagé, com o

Comédia é encenada pelo ator há 25 anos

humor calcado na velha tradição do

Teatro de Revista - segundo ele "a

grande linguagem de cena brasileira"
- Cunha fez rir mais de dois milhões
de espectadores, indo parar no

Guinnes Book com dois recordes: a

peça há mais tempo em cartaz é o ator

há mais tempo permanente num per
sonagem. E assim, lá se vão 25 anos

vestindo-se de gaúcho para fazer as

pessoas rirem; "Se todo mundo fosse

gaúcho, ser gaúcho não era vantagem,' e
ia faltar erva mate, tchê!", brinca.

o quê? Peça "O Analista de Bagé e

a Super Fêmea"
Quando? Dia 21, hoje, às
20h30min
Onde? Teatro Carlos Gomes

Quanto? R$ 30,00 (inteira) e R$
I 15,00 (sócíós e meia-entrada)

(

'I

Alunos do Honório Miranda homenageiam mães
. "/
o Grêmio Estudantil da EscolaHonório

Miranda, em parceria com a direção do

.educandário, promoveu noúltimo dia 1° de

junho, uma homenagem a todas as mães dos

alunos, com direito a um delicioso café. A
festa foi alusiva aS dia d��lvlães, comemo
rado no último dia 14;�em�0, mas que teve
de ser adiada devido à greve dos professo
res da rede estadual, que estava em anda
mento e contou com a adesão de alguns pro
fessores da escola.

Segundo o diretor de imprensa do

Grêmio, Marcos Alexandre da Trindade,
como os preparativos para a festa já esta

vam organizados desde maio, com o térmi

no da greve imediatamente eles convoca

ram as mães: "A homenagem foi um pouco
atrasada, mas, em compensação, com mui
to amor e carinho", declarou.

No dia, todas as mães presentes estavam
tensas, pois haveria sorteio de brindes e dis

tribuição de uma lembrança depois das ho-

Evento teve de ser adiado de maio para junho devido à greve do magistério

menagens prestadas por alunos e profes- direção, juntamente com os alunos do
sores. O ex-diretor Antônio Mercês da Grêmio Estudantil, agradece a todos os

Silva também recebeu honrarias e a nova alunos pela colaboração com o evento, e
diretora Neida Bedushi Silveira ganhou os convida, para todos os próximos que
uma mensagem de boas vindas. "A' serão realizados", lembra Marcos.

���--��----------���--���==

Foto: MorcosAlexandre aa Trindade

Poetizando
a vida

Por Júlio César Bridon dos
Santos

"PAZ E HARMONIA"

Neste momento

sinto vibrações de amor,

de sabedoria e de muita paz.

Millha vida, a partir deste instante,
se transforma e toma-se bela.

Sou uma pessoa feliz.

Sou uma pessoa alegre.

Não existe nada em mim

que não seja sublime.

Meu espírito está repleto
de harmonia.

As energias positivas
que emanam do meu corpo,
trazem-me muita paz.

Desejo esta paz.
Desejo esta harmonia.

Desejo tudo aquilo
que me possa fazer feliz.

Agradeço a tudo e a todos,
por compreender que sou um ser

celestial,
impregnado com o amor de Deus:

do livro
"CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ .. 2.500 WATTS IDAS MEL

A RÁDIOQUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

Bebidas Multi Marc
psdHonorato Müller, 211 - C%nil]ha - Gaspar. Fone.; 3.
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o gato da tela: Garfield 2
Foto: Reprodução

o gato mais preguiçoso e comilão do mundo desta vez assume o o lugar de um sósia muito rico

Garfield 2 (Gatfield - A Tail of two
kitties, 2006), é quase amesma história do

primeiro filme. O gato mais famoso do

mundo, conversa com o seu ursinho ami

go e companheiro Pooky. O filme, é um
longa-metragem que quer agradar a toda a
família: ele toma-se infantil e romântico.

Esseminizoológico na tela obtém a ra

zão que: quando urna inglesa de sangue
azul morre, deixa toda a sua herança para
seu gato de estimação, Prince (voz de Tim
Curry), que obviamente é a cara de um

certo gato gordo norte-americano.
E o gato, adorado por todos os outros

Música,
Festival deVerão Sal
vador - Ls Jack. Pre

ço: R$ 25,50Gravado
ra: Indie Records. Este

álbum com 11 faixas

da banda LS Jack, foi gravado ao vivo.
Durante a apresentação na sexta edição
do Festival de Verão de Salvador, a ban
da reuniu cercade 50mil pessoas.

Vinícios Duplo -

Vinícios de Moraes .

Preço: R$ 50,90 Gra
vadora: Universal
Music. Este é mais

-um excelente álbum de Vinícius de

Moraes,que traz 28 faixas, incluindo os

clássicos "PelaLuz dosOlhos Teus", "As
Cores deAbril" e "Samba da Volta";

o melhor das nove

las da Globo - Vári

os. Preço: R$ 27,90
Gravadora: Som livre.
Este CD reúne gran
des sucessos do cenário internacional in

terpretados somente pormulheres. Com
um clima de balada, os grandes desta

ques, são Dido, Avnl Lavigne, Annie
Lennox e Macy.

animais do palacete onde vive, vai enfren
tar o ódio de um sobrinho malvado (Billy
Connolly), que só herdará a fortuna da fa
mília quando o felino laranjadeixar de exis
tir.

"Coinicidentemente", namesma época,
Liz (JenniferLoveHewitt) é convidada para
ir a Londres palestrar. Tudo acontece rapi
damente e o atrapalhado Jon (Breckin
Meyer) não conseguepedir suamão em ca

samento. Para tentar arrumar a situação ele
parte atrás dela. Garfield (voz original.de

. Bill Murray) e o cão babão Odie vão "na

bagagem".

•

nos.
o nascimento - Tim

Lahaye e Jerry B. Jenkins
Preço: R$ 30,90 Editora:
United Press. A vida de
umamulhermudaradical-

A tal troca entre os gatos acontece e o

resto você já sabe. Big Ben, troca da guar
da, lasanha, cachorros quemordemcalças
e um final feliz. Menos, é claro, para os

fãs, que deveriam seguir o exemplo do as

tro. Garfiled mostra que o dinheiro pode
trazer felicidade, nem que seja em alguns
momentos na vida.

6tirfield -4 Tail oftwô, kitties� EUA,2006
. De TiInHill: ComBillMurray, Breckin
1:. Meyer, ;Jennifer Love HewitÇBilly
'Omn2lly, Lucy Davis, Ian AJjerçrombi�:

Comédia, 84 mín

A marcha dos Pin

guins - Em um cená-
•

rio de puro gelo, surge
uma história maravi
lhosa que se repete há
milênios e da qual de
pende a preservação
da espécie: a longa ='_""""",""""'''''''''''","",---'''''J

marcha dos pingüins-imperadores em bus-
ca do par perfeito. Todo ano milhares de

machos e fêmeas se reúnem no deserto da
Antártica para um breve período de namo
ro e fecundação.

Mais locados da semana

Karatê Dog
Desafio no Asfalto
Ritmo de um Sonho
As Loucuras de'Dick e Jane

Johnny e June

. Onde Locar! .

,4:rgus "'úlco Ue/a

Fone: 3332-0701

Rua Ver. AIJgusto Bedushi, 232

Câncer - A lua emAquário no final da
semana faz você rever seus valores e ten
tar assumir um compromisso mais sóli
do. O período é especial e você refaz
muitos' projetos, com mais confiança e

sabedoria.

Yogilates - Jonathan

Urla. Preço: R$ 39,00
Editora: Bertrand Brasil
O método Yogilates, cri
ado pelo personal trainer
e dançarino Jonathan

Urla, combina de forma

Itália Esotérica - Enrico

Baccarini e Roberto
Pinotti. Preço: R$ 24,90
Editora: Madras. Este li
vro possibilita um cresci
mento interior e cultural do indivíduo,mas
também um crescimento da própria civi
lização humana. Este é ummanual davida
diária e tem o propósito de mudança.

Horóscopo
De 21 a 25 de junho

Áries - No amor, decisões egoístas ma
chucam o parceiro/a.O final de semaná

promete alegria aos solteiros.O caminho

que você tomou no trabalho pode não

estar sendo o mais adequado agora.

Touro - O clima pode ficar tenso no fi
nal da semana se você não controlar o
ciúmes e lidarmelhor com sua ansieda- .

de. Converse sobre suas expectativas e

não tenha tanto medo de errar.

/,'
Gêmeos - Os solteiros recebem uma

.

mãozinha providencial de Jseus amigos.
Você pode vencer e conquistar qualquer
coisa a que se proponha, mas precisa di
minuir sua auto-critica.

Leão - Aceite as pessoas como elas são,
.

apesar de muitas vezes lhe causaremner

vosismo e irritação. Experiências do

passado podem lhe ajudar bastante ao

lidar com problemas no presente.

Virgem - A sua determinação e entusi
asmo ganham o parceiro/a de vez ..

Ótimos resultados se apresentam e suas

forças se renovam. O reconhecimento
pode chegar através de elogios.

Libra - Os comprometidos descobrem
novos sentimentós àmedida que vão co
nhecendo melhor o parceiro/a. Superar
as situações adversas parece ser muito
fácil para você.

Escorpião -Controle sua frustração e

não desconteno parceiro/a situações que
só você pode resolve�
Deixe o coriformismo de lado se quiser
crescer.AluaemAquário coloca os com
promissos em dia.

Sagitário - Os solteiros têm várias

direções a seguir e devem seguir a voz
do coração. Você gosta de desafios e não
se conforma com trabalhos rotineiros e

desgastantes.

Capricórnio - Controle a pressão que
exerce sobre seu amor. Convença-ola de
que seus sentimentos são verdadeiros de
outra forma e maneire no ciúmes. No
trabalho vá com calma e fique quieta.

Aquário - Você está muito mais confi
ante e o parceiro/a nutre uma grande ad
miração pela sua independência e ousa
dia. Cuidado com hostilidades que che

gam disfarçadas de conselhos.

Peixes - Os sólteiros passam porum pe
ríodo tranqüilo e agradável ao lado de
Uma pessoa especial. Ótima fase para co
locar projetos que exijam mais de você
em prática.
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Seicho-no-ie
Filosofia de origemjapone

sa que trabalha para o desen
volvimento de valores, preser
vação do meio ambiente e ree

ducação da mente, o Seicho

no-ie está- de volta a Gaspar.
Em uma tradução livre, Seicho
no-ie significa "Lar do Progre
dir". Segundo Raimundo de

Carvalho e Luiz César da Sil

va, coordenadores da AL, a fi
losofia - iniciada porMasaharu
Taniguchi em 1930 - enfatiza

as práticas de gratidão à famí

lia e a Deus sem nenhum sec

tarismo religioso. "Muito pelo
contrário, incentivamos a pes
soa que pratica a Seicho-no-ie

a continuar na sua religião de

origem", explica Luiz.
-

Eles convidam todas as pes
soas que querem buscar respos
tas para seus problemas a par

ticipar dos encontros que ocor
rem às segundas-feiras, na sede

localizada na rua Alessandro

Amorim, bairro GasparMirim;
e às quartas-feiras, no CDI Tia
Maria Elisa, no bairro Bela Vis
ta, ambas às 20horas. Nestas

reuniões são realizadas ora

ções, há palestras de estudio

sos da filosofia a partir de li

vros sobre o tema; além de um

momento no qual participantes
relatam as graças obtidas por
meio da meditação Shinsokan

e pensamento positivo, propos
tos. e desenvolvidos pela

- '-

Seicho-no-ie. Na última quar
ta-feira do mês é realizado um

encontro especial, dedicado à

oração de gratidão aos antepas
sados, como forma de agrade
cer àqueles que nos origina
ram.

Para se tornar palestrante de
um encontro é preciso estudar

muito e se aprofundar nos te

mas tratados por esta filosofia

japonesa e estar em constante

renovação, por meio da leitura
de inúmeros livros da área e da

participação em encontros e se

minários que acontecem todos

os meses na regional de

Joinville. Na AL de Gaspar, as
palestras das reuniões seguem
até o mês de julho tratando dos
assuntos abordados na obra
"Comande sua vida com o po
der damente", que fala de amor,
prosperidade, paz e harmonia,
entre outras coisas.

Os coordenadores ressaltam
que a participação nos encon

tros é gratuita. AAL se mantém

de doações. "O terreno onde er

guemos nossa sede, há 11 anos,

foi doado por um colaborador,
assim como a maioria dos ma

teriais que estamos utilizando

na reforma do galpão. Assim,
essas pessoas, praticantes da

Seicho-no-ie, contribuem para

que a filosofia tenha vida lon

ga em Gaspar", explica
Raimundo.

Raimundo e as revistas e inúmeros livros sobre a filosofia

Palestras como a de Oacir Panunfo são o ponto alto dos encontros semanais

Meditação e pensan;iento positivo
Segundo Luiz, há quatro anos ticipantes em grande parte está re

os encontros chegavam a reunir lacionado aos inúmeros relatos de
até 90 pessoas emGaspar e, ape- graças obtidas com a prática da

sar de aAL ter ficado desativada Seicho-no-ie. O próprio coordena
por um longo período, desde que dor Raimundo tem a sua história:
as atividades foram reiniciadas no depois de uma delicada operação
último mês de maio, as reuniões na coluna, ele passou a tomar uma

já contam com a participação de quantidade diária expressivade re
mais de 20 pessoas. médios e a sentir dores. "Com a

O número expressivo de par-
-

meditação e oração diária aos an-

No Brasil em 1930
A Seicho-no-ie chegou ao

Brasil no ano de 1930 por inter
médio de imigrantes que trouxe-

.

ram os primeiros livros de

Masaharu Taniguchi. Assim
como ocorreu no Japão, por aqui

.

as pessoas também começaram
a se libertar das doenças e das

dificuldades pela leitura das "pa
lavras da verdade'.'. O número de

leitores foi crescendo e em 30 de
maio de 1951 institui-se a

Seicho-no-ie do Brasil.

Meditação Shinsokan
A prática desta meditação

leva o homem ao mundo do fe

nômeno, no qual ele transcende

a matéria, a carne e a mente e

entra em um mundo de dimen

são superior. É algo prazeroso,

tepassados eu pude suspender o
úso desses medicamentos", con
ta. Mas estes resultados não são

obtidos da noite para o dia. "Não

basta apenas participardos encon
tros, é precisomuitadedicação, fé
e praticar diariamente a medita

ção, que é a fonte direta de liga
ção com Deus, e o pensamento
positivo", ensina Luiz.

que proporciona alegria e feli

cidade. Deve ser praticada logo
depois de despertar, pelamanhã,
e à noite, antes e dormir. Ela é

.

iniciada com o Canto Evocativo

de Deus e depois é necessário
muita concentração a fim de

conseguir a sensação de união

total com Deus; é feito ainda

Oração Pela Paz Mundial e o

Canto da Grande Harmonia.

Governo japonês registrou movimento como religião
.' Em 1° de março de 19306

professor japonês Masaharu

Taniguchi. lançou a revista
"Seicho-no-ie". A publicação
foi o fruto de longos anos de

grande esforço e pesquisas
numa busca intensa da verda
de. As palavras impressas na

revista "Seicho-no-ie" trans

formaram completamente a

vida de centenas de milhares
de pessoas. Começaram então

a ocorrer fatos espantosos
como cura de doenças de pes-

soas desenganadas pela medi
cina, reconciliação de lares em

desarmonia e exteriorização de

grandes capacidades e maravi
lhosos talentos.

Na década de 40, o movi
mento foi registrado como re

ligião pelo governo japonês, se
tornando a mais eclética de to
das as novas religiões, pois sur-

.

gia como uma miscelânea do
cristianismo, xintoísmo e bu

dismo, com a psicologia, filo
sofia, medicina e literatura mo-

derna.Uma filosofia capaz de

acolher todas as religiões, su
perar as divergências e lide

rar um movimento unido

rumo à paz verdadeira.
Desde então, durante mais

de meio século, o Mestre

Masaharu Taniguchi devotou
se incansavelmente à propa

gação das "Palavras de Deus",
através de publicações, confe
rências e transmissões

radiofônicas, salvando uma

infinidade de pessoas.
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Ao contratar o buffet que é um dos serviços mais importantes de seu oasamento, você
precisa saber como ele funciona e () que tem a oferecer. Se na contratação já estão inclusos
mesasecadeiras, talheres, louças,etc.

É importante conhecer o local com antecedência, pois assim é possível fazer reserva da

data, oonhecereescolhero cardápio,negociarvalorese prazosde pagamento.
A primeira coisa a ser decidida é o tipo de festa que se pretende fazer, podendO ser um

jantarouatémesmo um almoço.Além disso é precisosabero número de convidados para q..,e se
possa fazer um orçamento. Amaioriados restaurantes trabalham com cardápios pré-definidos,
mas em algumas situações os noivos podem fazer pequenas personalizações com mesas de
entradaoumesasde fechamentocomdoces, licores e copinhos dechocolate.

.

Um fatormuito importante e que deve ser observado é se as bebidas estarão inclusas no

valor, ou serão cobradas separadamente e ainda há situações onde os noivos pagam por uma
"taxa de rolha" podendo assim trazer bebidas compradas.em outro estabelecimento. Não

podemos esquecerde um detalhe fundamental na hora de fazer as contas: Taxas de locação do
ambiente. Evite impreviStose informe-se.

G.aspar conta com uma nova estrutura para os melhores eventos. No Restaurante Bunge
Natureza você conta com uma equipe altamente profissional, com chef, metre especializado e

cerimonial. Aqui seus convidados estarãomuito confortáveis em amplo espaço, contando com
um bom local paraestacionamento com segurança.

Além da recepção e do buffet propriamente dito, você também pode contar com nossa

estrutura para a realização da cerimônia, para isso basta conversar com osdecoradores de seu
casamento para providenciarumaltarjuntamente com adecoração.

_
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Dia da Noiva
especial como você!

"I'

Prefeito Leopoldo Schramm, 620
fone 3332 0417

Duque de Caxias, 10 - Gaspar
Fone 3332 202§__ _

Calçados para
todas as ocasiões

Matriz
CeI. Aristiliano Ramos. 498 I 3332 0793

Filial
CeI. Arisliliano Ramos. 426 l3332 3700

Viagens e roteiros
turísticos especiais
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o 2°Encontro de Amigos de Ilhota (Stammtisch), realizado no domingo (18),
foi marcado pela presença de centenas de moradores e visitantes. Mesmo o mau

tempo não impediu a participação de 26 grupos que montaram suas barracas
na Praça Municipal de Ilhota, somando mais de 400participantes. Segundo o

idealizador e organizador do evento, o empresário Silvio Januário, estima-se
que mais de duas mil pessoas circularam no local durante o dia. "A idéia é

tornar o Stammtisch de Ilhota uma referência no calendário de festividades do
município ", ressalta Silvio .

. O evento foi transmitido ao vivo pelas rádios Nativa e Sentinela, de Gaspar.
No período da manhã, houve apresentação do Coral Municipal e, em seguida,
um show de manobras radicais de motociclistas de Ilhota, Gaspar e região. A
Prefeitura de Ilhota instalou um telão na praça e outro no salão paroquial, no
qual os participantes puderam assistir ao jogo do Brasil e Austrália. Após a

vitória de 2xOpara o Brasil, a festa continuou com uma bela carreata no centro

da cidade. Epara finalizar o brilhante evento, o grupo Amigos do Samba, de
Ilhota, subiu ao palco e agitou ainda mais o público.
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os de Ilhota.
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Sucesso no 2° Encontro de Ami

o Blusol acredita na garra desse povo trabalhador e se orgulha
por estar presente no seu dia-a-dia como gerador de fomento.

.11/uSoI
o BANCO DO POVO
www.blusol.org.br

/

Gaspar e Região - (47) 3332 6238 - 3332 4007
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Responsável pela dirigibilidade, os pneus têm a responsabilidade de manter o veículo em
permanente contato com o solo I fazendo ainda a transmiss60 de força. Omau funcionamento de um

pneu quase sempre resulta em acidentes graves, pois é em plena a�60 que os problemas mais sérios
de um pneu acontecem.Conheça os tiposde pneus e veia as dicas para sempremantê-losem ordem.

Veiculo. populares:
-

I

Ve/culos médIos (OI., GI.S, CD etc}:

Economize cuidando dospneus.••,

Fiqueâtêlltol

Não seja injustiçado,
recorra suas multas.

Filial Gaspar

Placas para Veículos

Rua São Pedro, 260 - Centro

ir 3332-9470

Geometria Computadorizada
Injeção Eletrônica - Freio

Ar cenelelenado- Suspensão
Ignição - Revisão em Geral

Rua ltajar, 949 I 3332-5847

\

FAÇA AQUI A SUA

1 A HABILITAÇÃO'
*·*3332 _5072
Rua Eurico Fontes, 30 - Centro
www.autoescolagasparense.çom.br

F/nane/e em J!4x ou
1+3 semjuros.

ZECA.
ACESSORIOS

Ar Condicionado Automotivo
Máquinas de Vidro
Fechaduras
Insulfilm
Alarmes



Suplemento Especial - Ilhota.48 anos 21 de junho de 2006

"Ficarás sempre em nossas lembranças
E serás sempre o nosso torrão,
Sorrirás para as nossas crianças,
e terás sempre o nosso coração" Uma homenagem

JORNAL METAS·



• Ilhota - 48 anos •

Edição Especial - Jornal Metas - 21 de junho de 2006

Como tudo começou

uma pequena ilha � que se hoje existisse

ficaria bem em

frente à igreja ma

triz � os primeiros
90 colonos belgas.
A ilha, que deu ori-

g em a o nom e d o
I p'rjmeiJ;os seis.meses; víverám de çqça e pesça:

município, desapa-
_k

receu depois da elevação do nível do rio

causada pelas grandes enchentes dos anos

de1880e1911.

À procura de carvão, ferro e metais

preciosos, os faiscadores tiveram de en

frentar um grande desafio. Ao invés das

riquezas minerais prometidas, encontra
ram uma' imensa selva habitada por índi

os caiçaras. Houve problemas e desa�en
ças em torno da divisão da área entre os

colonos. Sem dinheiro, comida, ou qual
quer outro tipo de auxílio de Van Dele,

Ó:
os belgas sobreviveram em condições pre
cárias, nos seis primeiros meses. A caça e

)()'Ií'Ttl
..

e
7 � !.

....

O
período de colonização de

Ilhota teve início em 1841,
quando o engenheiro e pes

_

quisador do governo da Bél

gica, Charles Maximiliano Van Dele, e os

irmãos Lebon compraram as terras do te

nente-coronel Henrique Flores, com a in

tenção de instalar colonos belgas para tra
balharem na exploração de jazidas. Em

novembro de 1844, desembarcaram em

a pesca eram as únicas fontes de alimen

tos.

No início do século XX, as famílias que
viviam em Ilhota er_am, em sua maioria,
arrendatárias e custeavam a terra com a

colheita. Os mais ricos abriram os primei
ros armazéns. Também construíram en

genhos de cachaça e lojas rle secos e mo

lhados, O barco Vapor Blumenau e a car

roça eram os únicos meios de transporte.
A energia elétrica chegou somente .nos

anos 30, e água
encanada por volta

de 1970.

ljabita,da por lnáios car1j6s e,pesç�dores
ribeirinhos, a ciâàdefoi.colonizada por belgas
à procura cJe jazidas de minérios, Eles en.fienta-�
ram dificuldades, brigGram por terras e, nos A emancipação

Em 26 de agosto
de 1930 foi criado o

distrito de Ilhota, por intermédio de re

querimento apresentado pelo deputado
Marcos Konder. A instalação ocorreu em

14 de fevereiro de 1931. O primeiro
intendente foi Pedro Faustino Nunes. Até

21 de junho de 1958, o distrito perten
ceu a Itajaí, nesta data, por força da lei

estadual número 348, foi elevado à cate-

goria de município. O primeiro prefeito,
provisório, foi Guilherme Alípio Nunes,
sucedido porTeodoro Zimmermann. José
Koehler foi o primeiro munícipe eleito.

Ele ficou no poder por cinco anos, de

1959 a 1964,
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Educação
•

com·malS

qualidade
A

equipe da secretaria

de Educação,
encabeçada pelo
secretário Marcelo

Jacob, tem trabalhado em ritmo

acelerado por meio de novos

projetos e propostas pedagógicas
como o curso de alfabetização para

professores de pré-escola e 1 a série;
apoio aos educadores para cursos,

palestras e congressos; aulas passeio
para incentivo à pesquisa; e

exposlçoes para valorização do

trabalho pedagógico. Segundo o

secretário Marcelo, estão sendo

estudadas, ainda, propostas
administrativas de valorização do

magistério; para reforma no plano
de carreira; replanejamento por
área para reformular conteúdos; e

progressão por curso e desempenho
para os professores efetivos da rede

municipal.
Ele destaca os investimentos que

foram realizados na área da educação
no último .ano, Entre eles, está a

distribuição de material escolar

gratuito aos alunos; a ampliação da

escola Domingos José Machado;
construção de muro e reforma na

escola Alberto Schmitt e de

parques em todas as escolas e

Centros de Educação Infantil

(CEI); aquisição de equipamentos
eletrônicos para toda a rede

municipal; aquisição de ônibus para
transporte escolar no valor de R$

58,9 mil; e construção de murona

escola José Elias de Oliveira.

Este ano também foi

implantado o Projeto de Artes nas

escolas, sob a c60rdenação da

professora Mere Terezinha, com o

objetivo de desenvolver e ampliar
o conhecimento da linguagem das

artes. Os trabalhos produzidos são

expostos no hall de entrada: da

prefeitura e, durante a selTlana de

comemoração do aniversário do

município, estiveram em um

estande na praça do 'centro da

cidade.

Alimentação Escolar. As merendeiras
usam uniforme e participam de

cursos de capacitação
freqüentemente. Em breve, elas

devem fazer uma visita à empresa
Nutrimental, pata conhecer o.

funcio,namento desta importante
indústria de alimentos.

No decorrer do anoJas
merendeiras e serventes são avaliadas

quanto à higiene pessoal, do ambiente
em que trabalham, dos alimentos e

da qualidade do próprio cardápio.
Nessa avaliação, as equipes que se

destacarem serão premiadas como

forma de incentivo e valorização, bem
como elevar � garantir a qualidade da

merenda.

Merenda escolar

A merenda escolar da rede

municipal é supervisionada pela
nutricionista Carolina da Costa. O

cardápio preparado é variado e

equilibrado, de acordo com as

exigências do Programa Nacional de

Livros registram a história do munícípío
secretaria, elas se 'aventurar'am por quatro
meses de pesquisa,para realizar a obra.

Intitulado "Movidos pela Esperança: a história
centenária de Ilhota", o livro foi lançado este

ano.

Foram impressasmil cópias, distribuídas aos

professores da rede municipal e a alunos dos

ensinos fundamental emédio,para servir como
material de pesquisa. Dividido em duas partes,
a primeira retrata a história da colonização do

município, com a chegada dos imigrantes, as

primeiras construções e os primeiros
moradores. A segunda parte do livro fala sobre

a Ilhota atual: o número de habitantes,
estabelecimentos comerciais, economia e sobre

o título de Capital da Moda Íntima e Moda
,

Praia.

nos cinco primeiros anos de exploração da

região. A obra desvenda osmotivos pelos quais
o principal colonizador da cidade, o belga
Charles Van Dele, se aventurou por terras

,

brasileiras. Também contextualiza a Bélgica da '

época; mostra a criação da companhia
"Sociedade de Colonização Belgo-Brasileira";
descreve aprimeira viagem de reconhecimento

do rio Itajaí-Açu e do Itajaí-Mirim; a questão
da divisão das terras a serem exploradas; a

mineração; fundação da colônia e o cotidiano

do povoado, entre outras curiosidades.
Este ano, a história do município passou a

ser divulgada no livro de circulação mundial

"DosAçores aos Zaire - A história das colônias

belgas em todo o mundo", financiado pelo
empresário belga: Patrick Maselis. Ilhota é a

única cidade brasileira citada 00 livro, é ganhou
um capítulo inteiro dedicado a sua

colonização.A obra chegou àsmãos da secretária

de Indústria, Comércio e Turismo, Mari�a
Terezinha Pereira, no mês passado. Foi ela quem
recebeu o casal belga Frans e Francine Danneels

na cidade no início de 2.005, quando estiveram

na cidade em busca de informações.

Retratar a história do povo ilhotense e sua

trajetória da colonização aos dias atuais eram os

objetivos das historiadoras Elaine de Souza e

Viviane dos Santos quando apresentaram à

Secretaria de Educação de Ilhota o projeto de

escrever um livro. Com o apoio fmanceiro da

Colonização belga
A colonização belga rendeu outros dois

livros. O professor universitário e descendente

de belga, Paulo Rogério Maes, lançou, em
junho do ano passado, o livro "Colonização
Flamenga em Santa Catarina - Ilhota", ,que
relata o cotidiano dos colonizadores flamengos

-------- _._- - - -----



• Dhota - 48 anos
Edição Especial - Jornal Metas - 21 de junho de 2006

•

Potencial turístico em alta

Ilhota
foi um dos 10 municí

pios catarinenses que parti
cipou da segunda edição do
Salão do Turismo, no Expo

Center Norte, em São Paulo, de 2 a

6 de junho. Mais de 100mil pessoas
prestigiaram o evento. A secretária
de Indústria, Comércio e Turismo,
Marisa Terezinha Pereira, e repre
sentantés da Secretaria de Desenvol
vimento Regional de Itajaí e da

Santur divulgaram o potencial tu
rístico do estado em urn estande,
onde foram expostos produtos
artesanais e de produção própria dos
municípios. Na ocasião, aconteceu
o lançamento da Revista Rota do

Sol, que divulga os atrativos da re

gião da Foz do Rio Itajaí-açu, da qual
Ilhota faz parte.

A secretária Marisa levou ao sa

lão muitos biquínis, lingeries, peças
da linha ginástica e, ainda, artesana
tos locais. "Também confecciona
mos chaveirinhos em forma de bi

quínis que foram distribuídos aos

visitantes para divulgar omunicípio.
A empresa Sachês&Sachês forneceu

gratuitamente seus produtos levan
do na embalagem a marca "Ilhota:

Capital Catarinense da Moda ínti
ma e Moda Praia", contou a secre

tária.

Com o slogan "Roteiros do Bra

sil", o salão mostrou os resultados

das ações desenvolvidas pelo P;o
grama de Regionalização do Turis

mo, que busca a ampliação da ofer

ta turística nacional. "A participação
do município neste evento deve fo

mentar ainda mais o turismo de

compras no setor da moda íntima e

moda praia", ressaltou o prefeito de

Ilhota, Ademar Felisky.

Eventos e ações
Este foi um dos muitos eventos

e ações nos quais a secretaria pôde
mostrar o potencial turístico da ci

dade nos últimos meses. A secretá
ria Marisa destaca ainda a participa
ção de representantes de diversos

segmentos culturais de Ilhota no

desfile de abertura do Festival de

Inverno de Gaspar, no ano passado;
participação no colegiado deTuris

mo daAssociação dos Municípios da
Foz do Rio Itajaí-Açu (Arnfri), que
discute formas de marketing inte

grado para este nicho; na 1 a
mostra

Turística Cultural do Vale Europeu
e Rota do Sol, no parque Unipraias,
em Balneário Camboríú; e artesãos

levaram seus trabalhos a eventos em

Itajaí.
Também deu apoio financeiro ao

evento Delamip; foi firmado con

vênio com a Llnívali para a realiza

ção de um plano de estruturação
turístico; realizado duas Forças Ta
refas, urna em parceria com a Se

cretaria de Desenvolvimento Regi
onal de Itajaí; organizado urn brech6
solidário para levantar fundos para
a Apae do município; o Ônibus de

Inclusão Digital esteve na cidade;
foram instaladas placas de identifi

cação da cidade na saída da BR-l 01;
mudas de árvores foram plantadas
ao longo da rodovia Jorge Lacerda

para melhorar o aspecto deste que

é o corredor para o Vale Europeu;
foi eleita a Miss Turismo da cidade;
firmada parceria coma ACEIL (As
sociação Comercial e Empresarial

de Ilhota) na promoção de cursos de

corte e costura; e oferecidos cursos

e capacitações de mão de obra à po

pulação.

eDara&éns qChota,?-pelos 48 anos de conquistas.

�ta data tão importante para o município
de Ilhota, queremos congratular ,

este povo ordeiro e trabalhado
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Projeto vai
revitalizar

.

/
c

Morro do Bau

Uma
visita da gerente de Progra

mações e Ações da Secretaria

de Desenvolvimento Regional
(SDR) de Itajaí, Marina

Almeida deAndrade, ao Parque Botânico Mor
ro do Baú foi o primeiro passo para ela colocar

em prática o projeto de revitalização e preser
vação do local. Uma caminhada pelo camping
e trilhas da mata nativa revelou a necessidade

de implantação de medidas urgentes de

proteção ambiental. "Precisamos mudar o per
fil do visitante do parque, pois é triste ver a

depredação que acontece no local; além de rou

bos e caça ilegal", ressalta Marina. O primeiro
passo foi a instalação de 33 placas indicativas

nas rodovias BR-470 e Jorge Lacerda, parame
lhor orientar os turistas a chegar na reserva.

O Parque Botânico do Morro Baú, distante
22 quilômetros do centro de Ilhota, foi

registrado pelo departamento estadual de Caça
e Pesca de Santa Catarina, como "Parque de

Refúgio", pela portaria n"5 de IOde setembro

de 1963. É considerada área piloto dentro da

Reserva da Biosfera da MataAtlântica, nomea
da pelo Mab-Unesco. A área, de 750 hectares,
compreende cachoeira, grutas e pico demorro

com 812,46metros de altitude - o mais alto da

região - e é administrada pelo Herbário Bar

bosa Rodrigues, instalado em Itajaí.
Na floresta, espécies raras de plantas ser

vem como base para estudo da Universidade

Federal. A visitação pública sem orientação de

guias pode causar degradação da mata. "Preci

samos mudar o perfil do visitante, a preserva-

Extração de Areia Fantoni
Há 10 anos contribuindo para o crescimento de Ilhota

ção tem que ser o único objetivo. Para isso; de
vemos investir em educação ambiental", disse
Ademir Reis, professor de Botânica da Univer

sidade Federal de Santa Catarina, que também.
visitou o local.

Marina, a intenção é também revitalizar urna

lagoa do local, as churrasqueiras, recuperar o
telhado dos quiosques e a iluminação, melho
rar os acessos às cachoeiras e restaurar urna

casa de 140 anos de idade, que mais tarde pode
ser transformada em urn museu, entre outras

ações.
As medidas contribuirão para ampliar o

potencial turístico do município, que hoje, é
mais procurado para o turismo de compras,

por ser a Capital Catarinense de Moda Íntima.
e Moda Praia. 'Temos urn potencial novo a

ser explorado de forma consciente", comen
tou o prefeito Adernar Felisky.

o projeto
A SDR vai realizar estudo de viabilidade téc

nica e financeira e formar urn grupo de traba

lho para revitalizar o parque. Projetos já desen

v<_llvidos na área por profissionais de universi

dades deverão ser retomados.A iniciativa deve

rá trazer retorno favorável ao eco-turismo. Se

gundo a gerente de Programações e Ações,
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Melhorias na infra-estrutura

A
Secretaria de Obras de Ilhota

vem, desde o início de 2005,
desenvolvendo um trabalho

de melhoria da qualidade de
vida da população por meio de ações como
a construção de várias caixas coletoras de

areia, restauração de bocas de lobo e a

colocação de mais de dois mil tubos de

esgoto. Segundo o Secretár io de Obras,
, .

Valdir Herculano Batista, a pasta vem se

destacando pela qualidade dos serviços
prestados à comunidade, e a meta é atingir
um número ainda maior de munícipes com
suas obras. Entre os .objetivos, está a

restauração de tubulações de esgoto em

localidades como Vila Nova, Ilhotinha e Ilha

Bela, para que os moradores deixem de sofrer
com a invasão das águas em suas casas nos dias

chuvosos ou de tempestades de verão.

O trabalho é feito em parceria com a

Secretaria deTransportes.A abertura de valas para
o .escoamento das águas da chuva e colocação de

tubulação para esgoto foram realizadas a partir
de reivindica�ões de anos dos moradores dos

bairrosMinas, BoaVista, Braço do Baú, Báu Baixo
e Ilhotinha. Com a restauração das creches, postos
de saúde e escolas municipais, a Secretaria de

Farmácia
Básica eleva
atendimento

A Fármacia Básica de Ilhota teve um

número de atendimentos recorde no mês de
maio. Cerca de 2,3 mil usuários do Sistema

Único de Saúde (SUS) procuraram as unidade
de saúde para retirar medicamentos. O

secretário de Saúde, Lavino Miguel Nunes,
�.credita que uma das razões é o começo dos

dias frios e, conseqüentemente, o aumento da

incidência de doenças típicas desta época. Os
.

medicamentos disponíveis, mediante receita

médica, são para o controle de doenças como

Obras procura diarimente solucionar as carências
e nessecidades básicas encontradas no

município. "É realizando melhorias de infra

estrutura e de saneamento básico que Ilhota
dá um passo importante rumo ao futuro",

hipertensão, diabetes, infecções, ínflamações,
verminoses, dor, febre, ansiedade, depressão,
asma, tosse e doenças cardíacas.

Além dos remédios básicos, os pacientes
podem encaminhar um pedido de
medicamentos de alto custo, que é conduzido

para uma equipy de médicos e farmacêuticos .

de Florian6polis. No mês de maio, 111

usuários foram atendidos pelo Programa' de
Medicamentos deAlto-Custo da Secretaria do
Estado da Saúde (SES). Para adquirir este tipo
de remédios, é necessário apresentar, no ato

da solicitação, o cartão do SUS, carteira de

identidade, CPF e comprovante de residência.
,

, b'E necessario tam em, apresentar exames para
justificar o uso do medicamento.

Paramelhorar'aindamais o at�ndfu.tent() à
população, a Secretaria de Saúde adquiriu, este
ano, uma ambulância para 0. transporte de

pacientes e um autom6vel Fiat UnQ para a

deslocação dos funcionários, além da instalação
de um consultório odontológico no Braço do
Baú. Criou-se também, naUnidade do'Centro,
mais uma equipe do Programa Saúde da

Família (PSF), que hoje somam quatro, com 'a

cobertura de 100% do município. O

Secretário de' Saúde, Lavíno Mignel Nunes,
ressalta que a entidade possui quatro
profissionais capacitados para a implantação
do Serviço de Combate ao Tabagismo na

cidade. "Esperamos á chegada do material que
será enviado do Ministério da Saúde pdra
iniciar este trabalho", diz. Em relação aos

projetos da secretaria, destacam-se o serviço
de Saúde Mental, que está em fase de

implantação na Unidade Central, às terça .. e

quintas-feiras; e o de ouvídoria para a

comunidade, no qual os usuários podem dar

sugestões a partir do preenchimento de

questionário sobre o atendimento e serviços.

declarou o secretário Valdir.

Caminhão-pipa
Desde meados de maio deste ano, os dois

caminhões-pipa da cidade passaram a atende;

as localidades aos sábados, também no

período da tarde, e aos domingos, o dia

inteiro, enquanto perdurar a estiagem. Os

caminhões aumeu'taram o percurso em 20%,
já que agora o tempo de abastecimento de

água nos veículos reduziu de 45 para 15

minutos, com a instalação de um motor mais

potente para a captação da água do rio. Os

dois veículos circulam pelas principais ruas

de 11 bairros e despejam cerca de 100 mil

litros de água por dia nas ruas para evitar que
a poeira prejudique a vida dos moradores.

• Atendimento foi ampliado
'

"Guia Cidade" divulga negócios
O site oficial de Ilhota (www.ilhota.sc.gov.br)

oferece um espaço importante para a divulgação
dos serviços domunicípio, o "Guia Cidade".Neste
link, empresários, comerciantes e prestadores de
serviços podem fazer o cadastro do

estabelecimento para divulgá-lo gratuitamente.
As empresas são cadastradas por segmento,
como moda íntima e praia, postos de

combustíveis e instituições bancárias, entre
outros.

Os interessados devem procurar a Secretaria
de Indústria, Comércio e Turismo, na sede da

prefeitura, e preencher uma ficha de autorização
para divulgação dos dados da empresa.Também
deverão apresentar uma breve descrição do

serviço oferecido e os dados do estabelecimento.

Após o preenchimento dessas informações, o
cadastro será enviado para o setor de tributação
da prefeitura, que verifica se a empresa está

em dia com suas obrigações tributárias. Se o

estabelecimento não apresentar débitos com

o IPTU, alvará e ISS, entre outros, a aprovação
é feita no prazo máximo de 24 horas, para a

divulgação no "Guia Cidade"�
Para a secretária de Indústria, Comércio e

.

Turismo de Ilhota, Marisa Terezinha Pereira,
esta é uma importante parceriaentre os setores

público e privado, já que a divulgação fomenta
o turismo de compras e orienta os visitantes

do município. "Nosso objetivo é canalizar as

informações de forma prática e clara para quem
procurapor algum serviço", destaca a secretária.

ARTEFATOS DE CIMENTO

SANTA TEREIINHA
Nossa homenagem a este povo

qut; batalha pelo seu crescimento.
Parabéns Ilhota por seus 48 anos!

------ --_.�--------
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Que venha o desenvolvimento
esde que assumiu o

D governo municipal
de Ilhota, em 10 de

janeiro de 2005, o

prefeito Adernar Felisky precisou
ter muito jogo de cintura para li
dar �om problemas herdados da

administração passada e, com

muita força de vontade, transpa-,
rência e dedicação, em pouco
tempo deu uma cara nova à cida
de. Na entrevista a seguir, o pre
feito fala sobre os potenciais do

município; a explosão da produ
ção de moda íntima e praia, que
tem levado o nome da cidade aos

quatro cantos do país; sobre a ne

cessidade de uma nova ponte, e

garante que Ilhota está prepara
da para o desenvolvimento: "a
tendência é que cresçamos em

ritmo acelerado e constante".
Confira.

Jornal Metas - O senhor re
cebeu a prefeitura de Ilhota com

uma dívida que ultrapassava os

R$ 2 milhões. Hoje, que valor já
foi possível quitar e qual é a pen
dência existente? Que alternati
vas foram encontradas para qui
tar estes débitos?

Adernar - Assim como � ero

são causa um dano quase que
irreparável a terra, sugando os

nutrientes que serviriam para o

desenvolvimento da vida, desta for
ma encontramos a prefeitura com

as dívidas que herdamos. Quando
assumimos pagamos grande parte
dos débitos com recursos munici

pais, porque nenhum' órgão· fínan
cia dívidas. Nosso objetivo predo
minante para o nosso crescimento

futuro é que estas contas sejam sa

nadas, aumentando ainda mais nos-

so crédito e capacidade de

individamento para posteriores ne
gociações junto a bancos nacionais

e, até quem sabe, internacionais,
como o BID .(Banco Internacional
de Desenvolvimento), por exem
plo.

Jornal Metas - Uma antiga
reivindicação da comunidade
ilhotense é a construção de uma

ponte que substitua o serviço
prestado pela balsa. De que ma

neira o senhor acredita que pos
sa viabilizar esta obra? É possível,.

que ela se concretize?
_

Adernar - Desde o primeiro
mês de minha administração te

nho de forma incansável tentado
alocar recursos' para a construção
de nossa ponte, liga:ndo a duas

margens; pois ent�ndo sempre,
que esta é uma obra de cunho re

gional, já que toda a região se be

neficiará com ela. Porém, en

quanto não é possível realizá-la,
é minha obrigação zelar por um

transporte de qualidade e segu
rança, mesmo que gratuito, como
é o caso da nossa balsa. E ainda,
em breve, vamos passar a contar

com uma balsa maior, mais segu
ra e confortável,. com um rebo

cador mais potente, garantindo
comodidade na travessia.

"Ilhota está preparada para
o desenvolvimento e, como

muitas cidades da reqião,
crescerá em ritmo constante

e acelerado!'

Jornal Metas - Ilhota é refe

rência no mercado de produção
de moda íntima e praia. O que o

senhor pensa fazer para expandir
ainda mais este pólo industrial da
cidade?

Adernar - Grandes empresá
rios com uma visão futurista per
ceberam um nicho de mercado

pouco explorado nos anos 90 e

desenvolveram uma cadeia pro
dutiva que se tornou o maior filão

de nossa economia, gerando qua
lidade de vida, emprego e renda

para nossos munícipes, investi
mentos em marketing e turismo.

São fatores predominantes para
alavancar ainda mais as vendas,
tornando possíveis novos inves

timentos; consolidando em defi

nitivo este título.

Jornal Metas - Na sua visão

de administrador municipal, em
quais segmentos (indústria, turis-

mo, agricultura, etc.) Ilhota ain

da pode crescer e aumentar sua

representatividade em nível esta

dual? Como o senhor imagina que
Ilhota estará daqui há 20 anos?

Adernar - Ilhota está prepara
da para o desenvolvimento, seja
na indústria, no comércio ou no

turismo. Não existe mais espaço.
para a estagnação. Ilhota, como

muitas cidades da região, cresce
rá em ritmo acelerado e constan-

te.

Jornal Metas - Deixe uma

mensagem ao povo ilhotense por
estes 48.- anos de emancipação
político-admistrativa do municí-

pio:
.

Adernar - Gostaria' de agra
decer imensamente ao nosso vice

prefeito? Antônio Schmitz, que
não mede esforços com intuito de

ajudar a administrar Ilhota da
I

melhor forma possível; a parce-
ria com a Câmara de Vereadores
na aprovação dos projetos e na

elaboração dos mesmos; aos se

.cretár ios municipais, diretores,
servidores e à população de Ilhota

que está de parabéns pela come

moração do seu quadragésimo
oitavo ano de emancipação polí
tico-administrativa. Que nossa ci

dade possa crescer, progredir e

expandir seus negócios para termos
a Ilhota de nossos sonhos. A to

dos, um forte abraço e um feliz

aniversário, Ilhota!

"Nosso objetivo é que estas

contas sejam sanadas, au
mentando nosso crédito para

posteriores nepociações junto
a bancos nacionais!'

"Em breve, vamos passar a
'contar com uma balsa maior,
mais seoura e confortável,
oarantindo comodidade na

travessia!'

POSTOS E CHURRASCARIA FORMENTO

Parabéns Ilhota!
Comemoramos com você essa

história de.luto, trabalho e amizade. Temos orgulho em comemorar esta data com vocês.
Uma homenagem aos 48 anos de Ilhota.
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Meta é organizar agricultores

j
A

Secretaria da Agri
cultura e Meio Am

biente de Ilhota, co
mandada pelo secre

tário Almir César Paul, está instala
da em salas amplas, localizadas no

prédio dos bancos Besc e do Brasil,
e concentra no mesmo local Epagri
(Empresa de PesquisaAgropecuária
e Extensão Rural), Cidasc (Compa
nhia Integrada de Desenvolvimen
toAgrícola de Santa Catarina), Pro
jeto Microbacias e engenheiro flo
restal. Segundo Almir, a grande
meta é organizar os produtores ru
rais em forma de associação ou gru
pos, buscando fortalecê-los e assim,
otimizar a assistência técnica ofere-
cida pela pasta.

Entre os serviços oferecidos

para a população rural estão as

licenças ambientais para áreas de até
três hectares de capoeira em estágio
inicial de regeneração; a

possibilidade de corte de até 20

árvores, para que o produtor use a

madeira na própria propriedade; e
o manejo sustentado do palmiteiro,
permitido extrair até duas mil

unidades por ano. Tudo isso, após
uma analise técnica bastante

criteriosa, na busca por formas de

sustento da propriedade e daqueles
que nela vivem.

Também é realizado o

recadastramento dos produtores

rurais do município - cujo prazo
termina no próximo dia 31;
inseminação artificial; há agentes de

saúde animal; emissão de blocos de

nota de produtor e vacinações.
Somente na campanha contra a raiva

animal, a secretaria, em parceria
-com a pasta de Saúde e Cidasc,
vacinou mais de 1,3 mil animal.

A secretaria também tem um

representante no Comitê do Itajaí -

projeto que tem por objetivo
promover a articulação de ações de

defesa contra a seca, inundações e

garantir o uso de água adequada para
todos; por meio de um fórum

democrático para a gestão da água
da bacia hidrográfica do rio Itajaí
/ Açu , da educação ambiental a

recuperação da mata ciliar.

Projeto Piava
Emabril deste ano, teve início a

reestruturação do Grupo de
Trabalho Municipal (GTM) do

Projeto Piava, em que todos os

membros integrantes passaram por
uma capacitação para atuar na área

de educação ambiental e

recuperação de áreas de mata ciliar.

Hoje, dentro das várias ações do

Piava, estão em desenvolvimento 10

pràjetos de recuperação de

localidades com aproximadamente
três hectares e meio de área

reflorestada. O objetivo do

município é recuperar 18 hectares

no período de 12 meses. Para se

obter as mudas, é preciso entrar em
contato com a Secretaria de

Agricultura e Meio Ambiente do

está atuando dentro das escolas dando
aos alunos de toda a rede de ensino

palestras sobre educação ambiental.
Em parceria com a secretaria de

Educação, foi desenvolvida uma

gincana com os temas lixo

reciclado e mata ciliar nas escolas

municipais. O GTM faz uma

chamada a toda a população do

município para participar deste

projeto.
Os interessados devem ligar

para o número (47) 3343-1321 e

falar com Renato.

Bairros do interior ganharam novas linhas telefônicas
Depois de vários anos de

reivindicações e inúmeras

solicitações e visitas do prefeito de
Ilhota Adernar Felisky, do
secretário de Agricultura e Meio

Ambiente, Almir César Paul, e de

representantes de associações de

moradores à filial da Brasil

Telecom, em Florianópolis, a

.

empresa instalou novas 82 linhas

telefônicas em diversas localidades

da cidade. Foram 30 linhas no

bairro Baú Baixo, 26 no Braço do

Baú e 26 no bairro Minas. SegUIldo
o secretário Almir, a Brasil

Telecom deve disponibilizar outras

município.
Além desta atividade, o projeto

linhas. "Após várias reivindicações,
conseguimos atingir nosso

objetivo: obter as linhas
telefônicas para as comunidades do
interior. A empresa garantiu que
as linhas estarão disponíveis de
acordo com a procura dos

moradores", ressaltou o

secretário.
Os residentes do bairro Pocinha

interessados em fazer inscrições
devem ligar para o número 10314.

Já os interessados que moram em

outras localidades devem ir até o

escritório da Brasil Telecom (JLC
Telecom), na cidade de Itajaí (ao

lado da Igreja Matriz e do

Hospital Menino Jesus),
I

portando os seguintes
documentos: CPF, carteira de

identidade e comprovante de
residência."O valor da instalação
é R$ 40,74 e da assinatura básica

R$ 38,52.
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Parabéns ao povo de
Ilhota por seus 48 anos

de conquistas e realizações.

Venha.conhecer as nossas novas instalações
Rua Francisco Reis, 358 - Cordeiros· ItaJaí

.
Fone I Fax.: (47) 3346 1081 • jrrecap@hotmail.com



Com muita elegância, Mau
ricio Zanini e Carla
Dalmarco se uniram em

matrimônio no dia 17, na Ca
pela Santo Antônio de
Blumenau. A exuberante re

cepção foi no Salão Centená
rio do Teatro Carlos Gomes.

Cine Fala Mm}'

A união de André e

Mayla foi marcada

por uma linda ceri
mônia na Igreja
ABA, no dia 17.

No dia 17, na Igreja Matriz São
Pedro Apóstolo, Adilson e

Marianne oficializaram sua

união. A linda e animada festa
com familiares e amigos foi na
Soco Canarinhos.

Cine Fala Mar)' cu« Foto Mmy

o casamento de

Jefersom e Edlaine foi
realizado na Igreja
Adventista do Sétimo Dia
em Itapema, no dia 18, às
15hs. A recepção aos con

vidados, no Celso Restau
rante.

Janaína e Lindomar
escolheram o dia 17

para receber as

bençãos pelo enlace

matrimonial. A ceri
mônia foi na Assem-
bléia de Deus e a festa
na comunidade Santo

Agostinho. Felicidades
ao casal. Felicidades para Fransuéli e Valdim pelo seu matrimônio;

realizado no dia 16. Arcelebraçãc foi na capela das irmãs e a

confraternização com seus familiares e amigos foi no Restau-
,

rante Alvorada.Tudo registrado por Cine Foto Mídia.

Festa
E a festa de São Pedro está aí, de 28/06 à
02/07. Programação especial pelo
Cinqüentenário de Inauguração da Igreja
Matriz. Mais uma grande festa.

Destaque
juli@jornalmetas.com.br

por Juliana P. Z. Deschamps
.

Festinver
No dia 6 de julho, às 19h30min, aconte
cerá o desfile de abertura do XIII
Festinver - Festival de Inverno deGaspar.
Será na linda Cel. Aristiliano Ramos.

Expo Gaspar
E no dia 13 de julho é a abertura da V

Expo Gaspar, que está cada ano melhor.
O Jornal Metas, como participou de to

das as edições, este ano não poderia ser

diferente. Estaremos lá, apoiando O gran
de evento e recebendo você com todo o

carinho. Aguardem!!!

Aniversário I

Amanhã, dia 22, Nelson Maser, o Seu
Tino como é conhecido, comemora seu

aniversário com familiares e amigos. A
colunanão poderia deixar de registrar esta
data especial de uma pessoa tão querida.
Parabéns! ! !

Aniversário II
Dia 17 foi especial para Erica Schramm,
que festejou seu aniversário com sua fa
nu1ia. Felicidades a você!

Aniversariantes

Big Festa para Silvia, dia 23 (Auto Me
cânica Lucky), Valquiria dia 24 (Chick
Modas), Eliana dia 25 (Loja Eliana),
Hilário, também dia 24 (Auto Mecânica

Lucky) e para Hamilton dia 26 (Lojão do
Povo). Um abençoado aniversário, com
muitas alegrias!!!

Cine Foto Mm)'
.

( 3332-0803

.E?=""_'�--�', .

• 1(l,6h�o,"
Julio Schramm.

v��,�� lIHEN Almir e Amábile rece

beram as bençãos pelo
matrimônio. A cerimô
nia com familiares foi na
casa paroquial no dia 13.
Felicidades! ! ! .
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A elegante Fabiana tro
ca de idade no domin

go, dia 25. Suas colegas
de trabalho da Status
Modas desejammuitas
felicidades neste dia e

sempre.

Felicidades para Cleber Adami (Gru
po Somo Bom) que ontem, dia 20, co
memorou seu aniversário com a namo

rada Gabriela.

Divuumçõa ), Quem vai trocar de
idade no dia 22 é o

simpático Rafael.

Quem deseja muitas
felicidades e su

cesso em sua

vida são seus

pais Ilário e

Veronita.

/

Meri Zuchi completa 22 aninhas no domingo, dia
25. Quem lhe deseja muito sucesso e felicidades
são seus amigos, familiares, sua afilhada Bruna e

em especial seu namorado Helton.

A equipe da Status Mo
das parabeniza sua cole
ga de trabalho, Naiara
que ontem, dia 20, come-
morou seu aniversário.

feSta do Madrid

Um big abraço para
Douglas Alfredo
Schramm (#63)
que comemorou seu

aniversário no dia
17. Uma pose só para
as gatinhas e para a

coluna... Valeu

Gaga!!!

, Feliz aniversário para Vera Lu
cia que hoje, dia 21, completa
18 anos.Seus colegas de tra

balho do Cine Foto Mary e

familiares desejam muitas
felicidades a essa gatinha.

Quem completa 15 anos ama

nhã, dia 22, é a linda Andressa
Darolt. Quem parabeniza com
muito amor são seus pais Ser

gio e Terezinha e seu irmão
André. Parabéns!

\)\l.P.NTE & IJf?4\� ú/:'�
� �� Carne Assada

Buffet Variado

Parabéns ao RaphaeI Madrid que completou 18 anos no dia 13. O aniver
sário foi marcado por uma festa surpresa realizado no salão de festas de sua

residênciapela farm1ia e amigos.Abalada foi regada de muitas "bira", confete
e muito som. Parabéns, que esta data tenha sido especial e que jamais es

queça dos verdadeiros amigos.

CASA D'TCHELLI

3332-8235 Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 - Centro!'
Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)

--------- --------
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A fofa Karoline vai completar 3 anos no

dia 23. O irmãozinho Gabriel e os pais
Patrícia e Paulo parabenizam man

dando muitos beijos.

Commuita graça, Ana Claudia
comemorou seu 10 aninho com

as delícias do Marli Festas e

Eventos

João Vitor Preis em cli
ma de Copa... Os pais
Jorge e Solange, orgulho
sos, estão juntos nesta

torcida! 1·!1 j:iJJlYfl ,

I
urrascaria

Felicidades paraElaine

Wippel Candido que
hoje, dia 21, completa
7 anos. O pai Jonas e a
mãe Tatianamandam

beijos para suaprin
cesa.

Quem completou seus 9 anos neste dia 18 foi a'

gatinha Larissa (Sá). A comemoração foi na
casa da avó, com uma festa caipira pra lá de
animada! Seus pais Paula e Ana e suas irmãs
Ana Paula eAline lhe desejam tudo de bom.

C rlos H. Zonta trocou de idade

ad: 19 Os pais Luiz eEda e toda
no la . . id d s

farriHia desejammuitas fehcl a e .

O pequeno Igor Sch�er Nascimento, que com
pletou 3 anos dia 13, recebeu seus amigos para
comemorar seu aniversário no sábado, dia 17, no
salão de festas doCondomínioMonteCarla. Afes

ta, com o tema Turma da Mônica, contou com a

]J,resença dos. personagens Mônica e Cebolinha,
para divertir toda a criançada.Amamãe Lisley e o
papaiAlexandre aproveitamparamandarumgran
debeijo e desejarmuitas felicidades para seu filhãó.

Danilo Felipe Oechsler completou
4 anos no dia 15. AmãeMaríliaAna

,
"

avós Flávio e Marília e os tios,

Tatiana, Fábio e Gerson parabeni
zam com todo carinho.

Com toda pose J .

Pereira em
,ulia dos Santonossa cal s

_

.' una.

Cíne Fofo MaT\'

Os pais Luiz Carlos e Daniela or

ganizaram um grande festa em sua

residência para juntos comemorar

o 10 aninho da lindinha Larissa

Deschamps. Parabéns para toda a

família!

ASSITA os ..JOGOS DA.

COPA DO MUNDO

NO TELÃO DA

CHURRASCARIA TONI

�uffet -:Rs 9,00 Iespeto Corrik - :RL$ '16,00
Rodovia SR 470 - Km 39 - Gaspar



'Encontrão' reúne idosos
Para alguns idosos, manter-se jo- �

vem por um tempo maior parece ser

um processo natural, relacionado prin
cipalmente a hábitos e estilo de vida
saudáveis. Especialistas explicam que
a convivência com outras pessoas nes
ta fase da vida faz com que os níveis
de stress, ansiedade e até o modo de
lidar com as próprias emoções,· pas
sem a traduzir paz interior para a jo
vialidade na segunda metade da vida,
inclusive evita a depressão, freqüente
nesta idade.

Este foi o objetivo do Grupo da
Terceira Idade Santa Inês, no bairro
Sete de Setembro, em Gaspar: fazer
um "encontrão" com grupos de

Joinville, Rio do Sul, Timbó,
Blumenau e Barra do Sul, para uma

troca de experiências, aumentando Ao som do Grupo Tradição do Vale, os idosos dançaram e se divertiram até às 18h
assim, o gosto e o sentido pela vida.

Aproximadamente 500 idosos compareceram ao encontro

Memóri�� Gasparenses
Jovens

des �antidades de sequilhos e ae",con
certada (bebidapreparadacom aguarden
te, açúcar;.gen�bre e outros temperos).
Estas iguarias erâm secy_idas nos ÍÍ1terva
los das;btincadeiFas.

"

,- ,

conhecimento sobre intenções, gostos" Assim que ctodos tiyessem..çliegado,
maneiras de tratar o jõv'em do sexo opos-

- orgarnzaVã=Se uma grande roda coro p(j.
to e numamaneira divertida, iniciar o na- res dejovens que entre conversas e risos
moro de forma sadia e sob a aprovação passavam a ter sua atenção dirigida a to

familiar. dos os participantes. Um líder, no centro
A brincadeira de vizinho era sempre da roda, indagava a cada um dos lpem

planejada no final de uma festa, quando bros de cada par, se este estava ccnténte
um pequeno grupo de moças ou moços com seu vizinho. Era a costumeira per
marcava uma data e um local e cohvida- nta: - "Fulano está bem de vizinho'?".
va os amigos (rapazes e moças). Na vés- Caso a companheira lhe fosse agradavel,I . .

pera, a família receptora preprava gran- ele(a) alegremente respondia "sim".

Brincadeira de vmk�: praticada até
a primeira metade de/s�ulo em várias

regiões de Gaspar, esta brincadeira reu
nia jovens solteiros d$ uma região. Pre
tendia aproximá-los e oportunizarmaior

Fonte: Memórias Gasparenses

Cerca de 500 idosos se reuniram no

dia 15 (quarta-feira), na Bunge Natu

reza, para a realização do encontro,
que teve início à 13h30OOn da tarde.
"A idéia foi fazer um intercâmbio de

grupos. O Grupo Santa Inês arca com

todas as 'despesas e, a renda que so

bra, é usada para visitarmos outros

grupos", comenta a coordenadora
Tuznelda Soares.

Ao som do Grupo Tradição do Vale,
os idosos dançaram e se divertiram até
às 18h. Houve também o sorteio de
uma rifa com 50 prêmios e, após isso,
foi servido um café da tarde aos pre
sentes.

"Quero agradecer a participação de

todos, principalmente dos coordenado
res de cada grupo e à Bunge, que ce

deu o espaço para a realização deste

encontro", diz Tuznela.

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Coletivos atualizados

Coletivamente, tudo vai bem. Se
não, vejamos alguns coletivos, substan
tivos que no singular dão idéia de plu
ral. Vamos atualizá-los:

Acervo .; grande número, grande
quantidade (de coisas amontoadas):
Nunca diga acervo de besteiras, asnei
ras, baboseiras.

Alameda - de árvores, sem linha

abrigandomaurícios e patricinhas, prin
cipalmente na Alameda Rio Branco.

Alcatéia - de lobos: lobos bobos que
cantam sem grande interesse aos

chapeuzinhos-vermelhos.
Antologia - de trechos literários: não

é fácil localizar uma boa antologia.
Arvoredo - de árvores: as velhas e

frondosas estão cada dia mais sendo

substituídas, nas ruas centrais, por ar
bustos frágeis.

, Assembléia - de parlamentares: para
lamentar, dia-a-dia caindo no descrédi
to público.

Auditório - de ouvintes: na realida
de, os freqüentadores dos programas do
Faustão e Silvio Santos.

Banca de examinadores:

gozadores, os jurados dos programas
acima.

Bando - de ciganos: ainda bem, cada
vez mais raros na região.

Batalhão - de soldados: como na

canção, braços dados de gente legal.
Câmara - de vereadores: prevarica

dores que só legislam em causa própria.
Caravana - de turistas: artistas no in

comodar e gente sossegada do Vale do

Itajaí.
Código - de leis: obsoletas num país

que não são cumpridas.
Fauna - de animais de uma região:

desfalcada a cada segundo.

I!J---=---�---------,-----Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

LIVROS FITAS

pessoas que poderão vir a ser
os seus clientes. E no final, você vai encon
trar um plano de ação que servirá de ala
vanca para por em prática
Marketing de ação: Atra- '"

vés de casos reais e ques-
tões do ..nosso dia-a-dia, o são identificadas e pontua-
autor apresenta um verda- i das os tipos de clientesmais .

deiro manual de estudos comuns encontrados nos

dos principais problemas pontos. de venda. Dá dicas

mercadológicos. Um livro importantes que vão ajudá-
claro, objetivo edireto, pos- lo amelhorar, aindamais, o
sibilitando ao leitor uma fácil identificação seu atendimento. Lembra ainda que ven-

e aplicação prática na sua organização. der é identificar e conquistar pessoas.
Onde Encontrar: CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
�ua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gaspar. Telefone: 3332-1133 - 3332-2599

Criando clientes: Este livro
relata experiências da vida
real. Elas vão ajudar você a

administrarmelhor o seu di
nheiro e dedicar-se mais às

. Ética em vendas: Dema
neira simples e

descontraída, o autor ex

plora os mais modernos
conceitos e técnicas que
estão sendo aplicadas na

área de vendas. Com uma



Saúde

Alimentação. balanceada
para se evitar obesidade

Farmácia CristóvÃo =
•

Conta com a superlinha contém 1 9
•

variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

A
introdução de leite, alimen
to rico em cálcio e demais
frutas no cardápio da me

renda escolar das escolas da rede

municipal é uma maneira de ele
var a qualidade do alimento ofere
cido aos alunos e contribuir para
que eles tenham uma alimentação
mais saudável, diminuindo a inci
dência de obesidade entre as crian

ças. Os cardápios foram
reformulados emmarço, depois de
reunião realizadacomasmerendei

ras, e em abril passou pela aprova
ção do Conselho de Alimentação
Escolar do Município.

"A modificação dos cardápios
foi necessária depois de percebido
o aumento do sobrepeso e obesi
dade em 2005 entre os alunos de 1 a'

e sa série das escolas municipais",
explica a nutricionista Daniela

Wilke, Os problemas foram diag
nosticados por meio da avaliação
nutricional, feita ii partir de dados

coletados pelos professores deedu
cação física. "O projeto de avalia

ção nutricional é realizado desde
2002 e no ano passado foi convi
dado aparticipardo 2°Encontro de

, Experiências Inovadoras e Gestão
Eficiente da Merenda Escolar, em
Brasília", diz diretora de Alimen

tação, Márcia Pontes.
-,

Ainda para melhorar o cardá

pio das escolas e Centros de De

senvolvimento Infantil, as secreta
rias de Educação e da Agricultura
vêm promovendo encontros com,

zeladores para a introdução dehor
tas escolares nosCD!'s.Até o final
do ano, outros encontros serãopro
movidos para, por exemplo, aper
feiçoamento das práticas de recei
tas para complementar o cardápio.

Causas e riscos
Nos últimos anos, o interesse

sobre os efeitos do ganho de peso
excessivo na infância tem'

Leoparda t4áquinas
Revenda e Assistência Técnica Autorizada

Alimentação mais balanceada na prevenção a obsesidader

aumentado, devido ao fato de que
. estabelecimento da obesidade: sendo que, na maioria das vezes,

o desenvolvimento da desmame precoce e introdução de essas alterações sãomais evidentes
celularidade adiposanesteperíodo alimentos inadequados, emprego' na vida adulta.
é-determinante nos padrões de de fórmulas lácteas

composição corporal de- um inadequadamente preparadas,
indivíduo adulto. Os períodos distúrbios do comportamento
críticos de surgimento da alimentar e relação familiar

obesidade progressiva são os 12 conturbada. Os principais riscos

primeiros meses de vida, a fase para a criança obesa são aelevação
pré-escolar e a puberdade. Na dos triglicéridês e do colesterol,
infância, alguns fatores são alterações ortopédicas, pressóricas,
determinantes para o dermatológicas e respiratórias,

Tratamento
Para o tratamento do obeso

infantil, existem algumas normas

gerais a serem seguidas: uma dieta
balanceada que determine
crescimento' adequado e

.manutenção de peso; além de
exercícios físicos.

Sedentarismo contribui para elevar índices
Os índices de obesidade

infantil vêm aumentando nos

últimos anos. As duas razões

consideradasmais importantes são
o maior consumo de alimentos

ricos em carboidratos e gorduras,
e o sedentarismo. Pesam ainda, os
hábitos alimentares baseados no

fast food, salgadinhos e

guloseimas e ashoras passadas em
frente da televisão ou jogando
videogame. A prevalência de

obesidade encontrada nas escolas

apresentou-se elevada, podendo resistiam melhor aos processos
ser considerada um problema de infecciosos. A preocupação não é
saúde pública, uma vez que só com a estética. Muitas crianças
representa um valor sete vezes com excesso de peso apresentam
maiordo que o consideradonormal alterações nos níveis de colesterol,
para.uma população sadia, que é são discriminadas pelos compa
de 2,3%. Ver os netos gordinhos nheiros e alvo de brincadeiras de
era a alegria das avós do passado. mau gosto. O controle da

Criança rechonchuda era sinônimo obesidade infantil começaemcasa,

de criança saudável. De certa com refeições balanceadas,
forma, havia lógicanesse conceito. estímulo à atividade física e

Numa época em que não existiam mudança dos hábitos alimentares

antibióticos, criançasmais nutridas de toda a família.

•

'Vacina quer
erradicar HPV
A primeira vacina contra o

JIPV, vírus associado ao câncer '

do colo do útero, pode ch�gat; ao
;Brasil ainda este ano. Ela já foi
liberadáparaa vendanosEstados
Unidos depois de 15 anos de

pesquisas. Av�ina vai proteger
contra quatro tipos de vírus

rylacionaaos <to aparecimento de
câncer em mülheres, explica a

doutora. .Luisa yma, ,que
parlicipoú kios test�s aqui no
Brasil. "Será uma ferrame,nta
extremaple1,1te importante p�a
redÍ:lzir a" incidência desses

tum()�, nãosó no colo do útero,
mas tambémhavagína, navulva,,,
e tambémnas verrugas genitais",

'

disse", roédica pesquisadora.
Esses vírus, conhecidos por

,HPV,
.

são ttansmitídos por
contato sexuãí, cansãm infecção;
mas geralmente não apresentam
sintomas. Hoje, até 30% das
múlheres com vida sexual ativa _

sãoirtf�tadaspeloBPY. Dessas,
sete rnilmorrem todos os anos no
Brasilsvítimas de câncer no colo
dó útero. Segundo as pesquisãs,
a vacina pode evi� 70%, desse

tipo de câncer.
'

Estudo:'mostra
risco de câncer

A ôbesidâde dobra o risco'
de n;lUlheres jove:qs deªen
volverem câncer de 'intestino,
afirmarampesquisadofes norte-
americanos depois de um

estudo com' cerca de 90 mil

mulheres, TealizaClQ por.uma'
equipç da Escola deMedicina
AlbertEinstein, emNovaYork.

•

O resultadomostrou que o'peso
excessivo aumentou o risco de
desenvolver a doença em
mulheres antes da menopausa:

Os cientistas suspeitam que,
,

antes da menopausa, o excesso

de gordura no corpo aumenta

'·os níveis de insuliâa e outras
substâncias no sangue, que
aumentam o risco de câncer.
--_."""""._--"-,-�.,
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_I Rural
Criar garnisés é negócio rentável
A

criação de galinha nos Hoje, depois de 1 ano, o

dias de hoje constitui criador adquiriu cerca de 130
uma fonte de alimento g arm ses, 12 espécies

e qualidade protéica. Pelo diferentes e destes, cinco são
motivo de gerar um produto de de raça pura. Com uma

fácil comercialização, a grande despesa pequena de R$ 50,00/
procura dos apreciadores dessa

.

mês de ração e remédios, ele
ave em qualquer época do ano resolveu investir na máquina
influencia positivamente na chocadeira, onde é colocada a

manutenção alimentar e ninhada de 70 ovos, na

geração de renda dos temperatura de 39°. A eclosão
produtores. se realiza a cada 21 dias, onde

Anderson Claudino dos o embrião se forma e nasce os

Santos é o exemplo de que a pintinhos. "Resolvi investir na
criação da raça garnisé pode chocadeira, porque o garnisé
proporcionar uma boa renda e tem que ser puro, as chances
até virar negócio. Ele explica de reprodução na chocadeira
que sua criação iniciou quando

:

são mais rápidas e não é
ganhou de um amigo um casal preciso esperar a galinha ficar
de garnisé caipira e o casal choca", afirma.
puro. Ele os colocou no viveiro Após o nascimento dos
da casa e com o tempo, eles pintinhos, eles são levados
foram se reproduzindo. E para um local quente, com
cresciam cada vez mais, raios infravermelhos para
principalmente porque o aquecê-los, com comedouros e

criador trazia da agropecuária bebedouros já abastecidos. No
sempre uma espécie diferente.

-

primeiro dia forra-se a caixa

I�

Ovos são chocados a uma temperatura de 392

Criador possui 130 garnisés de doze espécies diferentes
de papelão com folhas de "Após os 21 dias, o pintinho
jornal e, sobre ela, espalha-se nasce e vai para uma caixa com
um punhado de ração para que luz e lá fica de 35 à 40 dias.
os pintinhos comecem a comer Estou me desfazendo da
o seu primeiro alimento. espécie caipira, pois quero

No 2° e 3° dias, o Jornal ficar apenas co� as puras",
pode ser retirado e a ração é ressalta o criador.
colocada somente nos Com o passar do tempo,
comedouros. Para que os várias raças com

pintinhos não fiquem longe da características peculiares
fonte de calor, sintam frio e tornaram-se raras, algumas até
possam até morrer, é feita uma extintas, sensibilizando grupos
"cerca" de papelão ou madeira de criadores amadores e

em volta e a certa distância da colecionadores que passaram a

fonte de calor. promover e preservar estas

À medida que eles vão raridades. São vários os

crescendo e empenando, a motivos que levam criadores a

cerca vai sendo afastada até ser dedicarem-se às aves de raça
retirada, ficando livres para
andar pelo galinheiro. As
melhores campânulas são as

elétricas, mas podem ser a gás,
biogás e mesmo o carvão, estas
últimas, com o perigo de
intoxicarem os pintos, se sua

chaminé não funcionar direito.

pura, entre elas, a enorme

variedade de cores, formas,
tamanhos e beleza estética.

A raça caipira do quintal
está sendo eliminada, para que
as galinhas sejam cobertas

pelas raças puras, ocorrendo
assim, um melhoramento

Medidas de socorro não resolvem crise 'no campo�,'"" #"", ., ,-

As medidas de socorro ao produtor,
,editadas pelo governo federal, ajudam
a prorrogar e renegociar parte das

dívidas, mas não chegam a estancar a

crise no meio rural causada pela
estiagem. Os efeitos do pacote ainda
não foram sentidos no campo. Os

agricultores que possuem dívidas ainda
não sabem corria vão negociar seus

débitos, pois ainda não há definição no

banco. É só no papel. Na suinocultura,
o produtor viu o preço do suíno cair de
R$ 2 para R$ 1,35 desde dezembro do

, ano passado, devido ao embargo russo.
As exportações de suínos caíram 25%
em volume nos primeiros cinco meses

do ano, segundo aAbipecs (Associação
Brasileira e Indústria Produtora e

Exportadora de Carne Suína).
A avicultura também foi

Decifrado DNA do guaraná
prejudicada pelos focos de gripe
aviária na Ásia, Europa e África. As'
empresas passaram a exigirmelhorias
com o objetivo de conter a entrada do
vírus no país e os produtores
passaram a ter de investir 'em telas,

;

arco de desinfecção e isolamento dos
aviários.

Como o avicultor está

descapitalizado, ele terá que contrair
novo financiamento. As exportações
do setor caíram 5,5% em volume até
maio deste ano, segundo a Abef

(Associação Brasileira dos

Exportadores de Frango).
Mil funcionários foram demitidos

nas agroindústrias catarinenses em

2006 e o estado já perdeu 1,4 bilhão
nas últimas três estiagens, segundo a

-Epagri.

do Instituto Nacional de Pesquisa da
Amazônia, INPA, seqüenciaram os

nove mil genes do fruto.
E estão definindo quais deles têm

potencial para ser usado nas

indústrias de cosméticos e

medicamentos. As descobertas serão

patenteadas e pàssam a pertencer ao
país.

"O Brasil descobre, o Brasil
registra essas informações tecnoló

gicas e salvaguarda essa informa

ção", disse Jorge Porto coordenador
técnico do projeto. Para a agricultura
os estudos já têm destino certo. O
DNA do guaraná vai servir para os

pequenos produtores rurais
aumentarem a produção nacional que
hoje é de 3,6 mil toneladas por ano.

Pesquisadores do norte do país
venceram o desafio de mapear o DNA
do fruto do guaraná. Foram dois anos

de pesquisas para decifrar os novemil
genes de uma das principais riquezas
do norte do país.

O guaraná é uma planta nativa da
Amaz.ôni a, um dos símbolos da

região, que agora foi parar nos

laboratórios de DNA. O guaraná tem

três vezes mais cafeína que o próprio
café, por isso é um poderoso
estimulante. Agora, um estudo

genético do fruto quer descobrir qual
o segredo de tanta vitalidade.

Genes

Quarenta pesquisadores da
Universidade Federal do Amazonas e

desejado entre os criadores.
Mais de 300 raças puras e

variedades já foram
desenvolvidas até os dias de

hoje. Algumas' das raças mais

antigas são apenas mantidas em

estações experimentais.
O banco genético é a fonte

da diversidade e o combustível

para os cruzamentos que dão

origem aos híbridos modernos.
Anderson explica que tudo

começou por uma brincadeira e

agora virou um negócio.
"Sempre estou me informando,
para melhorar o

desenvolvimento da minha

criação e de preferência com

antigos criadores que já tenham
uma experiência maior no

assunto", conclui. Ele pensa em

futuramente, quando tiver a sua

criação original de garnisé com

aves gigantes, participar de
eventos e exposições para
mostrar o seu trabalho,
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA - Alvenaria com

129,60 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo
Deschamps - R$ 85 mil. Aceita
troca casa pequeno valor;
- Alvenaria com 150,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Bolívia - R$ 60
mil. Aceita casa/terreno menor

valor; - Prédio de alvenaria com

aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - Rua
Clara Schmitt, sendo: Térreo 03
salas comerciais. Primeiro andar
apartamento 03 dormitórios, sendo
01 suíte. R$ 210 mil; CENTRO -

Alvenaria com 224,92 m2 - terreno
com 3.382,50 m2 - 04 dormitórios
- Rua Adolfo Wehmuth - R$ 220
mil; - Alvenaria com 220,00 m2 -

semi-acabada - Rua José Rafael
Schmitt. Terreno com 500,00 m2 -

R$ 65 mil; - Alvenaria com 210,00
m 2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Frei Otocar - R$ 220
mil; - Alvenaria com 278,00 m2 -

03 suítes - em Construção - Lot.
São Pedro - R$ 93 mil; - Alvenaria
com 300,00 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte'- Rua Cecília
Krauss - Preço e condições a

combinar; - Prédio de alvenaria
com área total de 638,48 m2 - 03

pisos - ampla sala comercial e

apartamento duplex - Rua
Vereador Augusto Beduschi -

Preço e condições a combinar; -

Apartamento Ed. Residencial
Monte Cario com 291,00 m2 + 03

vagas de garagem - 04
dormitórios, sendo 02 suítes - Rua
Arnoldo Schrammm totalmente
mobiliado - Prédio com piscina e

salão de festas - Preço e

condições a combinar;
COLONINHA:- Mista com 204,00
m2 - 02 pisos + galpão de
alvenaria com 70,00 m2 - Rua
Prefeito Leopoldo Schramm - R$
140 mil; -Alvenaria com 100,00 m2
03 dormitórios, sendo 01 suíte
terreno com 1.312;00 - Rua Dr.
Nereu Ramos - R$ 350 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos -

com aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt - R$ 150 mil;
FIGUEIRA - Alvenaria com 163,50
m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Manoel Bernardes da
Silva - R$ 67 mil. Aceita
financiamento bancário; - Prédio
de alvenaria com 520,00 mz - 02
pisos - novo - sendo: Térreo - sala
comercial e garagem. 1º piso -

apartamento - Rua Francisco
Sheidt - R$ 180 mil; GASPAR
MIRIM - Alvenaria com 159,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 2.000,00 m2 + açude
- Rua Ana Venturi - R$ 90 mil;

.

GASPARINHO:- Alvenaria - nova
- 02 pisos - com 200,00 m2 - 03
suítes + piscina - Rua Pedro
Anselmo Sansão. Aceita
apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Leopoldo Alberto Schramm.
Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85
mil; ILHOTA: - Alvenaria com

209,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte. Terreno com 1.184,00 m2
- Rua 21 de junho - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria
com 203,00 m2 - 02 pisos - +

Prédio de alvenaria com 224,00 m2

I
I

- 02 pisos - Rua Ricardo Stanke
- R$ 140 mil;
- Alvenaria com 320,00 m2 - 02

pisos - 04 dormitórios + área para
facção - Rua Nicolau Threiss - R$
92 mil. Aceita troca por sítio;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria
com 205,00 m2 - nova - 05

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130
mil; - Casa de alvenaria + galpão
com área total de 325,00 rnz +

terreno com 645,00 m2 - Rua
Barão do Rio Branco - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 628,00 m2 - Rua
Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 140
mil; B. SETE DE SETEMBRO: -

Alvenaria com 196,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
XV de novembro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 114,00 m2 - 02

pisos - 03 dormitórios - Rua

Angelina Motter - R$ 49 mil. Aceita
carro e/ou financiamento direto
com o proprietário;
- Alvenaria com 165,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
João Dtrschnabel - R$ 150 mil.
Aceita e/ou parcelamento;
-Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1º de Janeiro
- R$ 85 mil; - Alvenaria com

160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes
- Rua 13 de maio - R$ 195 mil;
POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Silvio Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
troca casa. menor valor;
- Alvenaria com 287,00 m2 - 04
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à

Bunge. Terreno com 1.470,00 m2

R$ 285 mil;VENDE
TERRENOS/síTIOS BELA VISTA
- Loteamento São Francisco _.

Diversos Lotes com

financiamento;- Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ 36
mil; BR-470 - Terrenos com área
de 926,10 m2 a 1.607,45 m2 -

Vários - Preço e condições a

combinar; CENTRO - Terreno com

575,,00 m2 Rua Frederico Nicolau
da Silva - R$ 45 mil;
COLONINHA: - Rua Prefeito
Leopoldo Schramm (fundos) -

antiga olaria Zimmermann - com

1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
FIGUEIRA:- Rua José Mondini
com 498,55 m2 - R$' 32 mil;
GASPAR GRANDE: Rua Prefeito
Leopoldo Schramm com

24.680,00 m2 - Para sítio ou

loteamento - R$ 100 mil;
GASp·ARINHO:- Sítio com

88.616,67 m2 - Rua Marcelino
Nicoletti - R$ 80 mil. Aceita troca

por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2
- R$ 10" mil - com financiamento
direto;
- Rua Manoel Inácio Bernardo com

43.000,00 m2 - R$ 85 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA:
Rua Rodolfo Vieira Pamplona com
4.377,00 m2 - Próximo Centro -

R$ 220 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO:
- Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m2 - Preço e condições
a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Imóveis
Vende-se ótimo chão.

Ensolarado, alto, esquina rua

Jakcelia com João Silvino,
próximo ao Fórum. R$ 37.000,00.
Tratar com Pompeu - 84134000

Vende-se terreno com 450 m2 no

Loteamento Alfablu - Bairro

Figueira. Plano, excelente

localização, alto padrão. R$
24.500,00 tratar com Fabio 47

99730215

Vende-se casaemalvenaria com 232

rrfde02pavimentos.NaruaSalvador,
M. Esq. Sendo 3 quartos, 2 banheiros
edemais dependências.Todamurada
Tratar com Vilwock 3332.3336

Aluga-se sala comercial situada no

centro de Gaspar no edifício Oscar
Carlos Negromonte, em frente ao

posto de saúde e sindicato dos
trabalhadores rurais. Mais

informações pelotelefone9179-OO33.

Vende-se ou troca-se

terreno com 750m2, com

uma casa inacabada com

60m2, com lage para dois

pisos, localizado na rua

Luzia Alves de Andrade,
Poço Grande M.E. Tratar
com Ricardo 33327137/
ricardo.andrade@circulo.com.br

Vende-se lindo Gol GUr ano
2000 4portas, único dono com

53.000KM, com alarme e trava,
4 pneus novos, engate, insulfun,
carro todo revisado! R$
18.600.00 tratar com Adriano
3326-3753 ou 9991-1402

Vende-se Gol 16V-00. Cinza,
aro de liga, completo e

impecável. ValorR$ 18.000,00.
Tratar com Eduardo pelo
telefone 9183-0103 /
cevada@hotmail.com

Vende-se fiorino furgão ano

2001.Ótimo estado. Valor R$
19.000,00. Tratar com Osmar
Lana pelo telefone - 3332-1783

Vende-se Ford KA Image ano

99, com direção, vidros, ar

quente, alarme, rodas de liga
leve, aro 15, dourado.Tratar
com Luis Carlos - (48)
99020909 ou (47) 99332601

Vende-se Calibra 95/95,
completo + banco de couro e

teto solar, carro todo revisado,
entrada R$ 5,000,00 + 36x R$
590,00. Tratar com Aguinaldo
pelo telefone - 9655-2312

Vende-se carro de colecionador
- Fusca 1970 - motor 1300.
Valor R$ 3.000,00. Tratar com
Alessandro (47) 9962-7755

Vende-se XTZ 125/E ano 04
cor azul, pneu e 'bateria novos

1.500,00 entrada e assumir

parcelas.Tratar comMaba pelo
telefone - 8818-4161

Vende-se Ford K ano 98, ar
cond, trava elétrica, alarme +

cd player. Valor R$ 9.500,00 +

15 x R$ 361,00. Informações
com Rose ou Jeferson pelo
fone 3332-5734

Diversos

Engenheiro Florestal.
Consulte p/ serviços: Corte de

palmito, Corte de madeira
nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha, Medições de terra,
Avaliações de terrenos, Multas
ambientais, Projeto
recuperação de área degradada.
Fones 3328 0896 - 9912 3297
- 33320471 com Lodair.

Vende-se um Trayler para
lanches e HOT DOG com

chapa, pia, balcão, freezer e

toldo. Tratar com Evandro
33323919

Vende-se um micro trator

Tobata 13CV e um motor

Agrale 16CV diesel M90.
Tratar 3332 8505.

Vende-se uma filmadora,
modelo pequena, zoom 60 x,

visor colorido, semi nova e

brinde uma máquina
fotográfica. Tratar (47)
84039381

Vende-se HP - 12C Gold,
calculadora financeira mais

completa do mercado, nova.
Valor R$ 330,00. Tratar com
Eduardo pelo telefone 9183-
0103 / cevada@hotmail.com

Vende-se Notebook Acer

Sempron 3.1+, com 512 RAM,
HD 60 por apenas R$
3.200,00. O Notebook do
Executivo.Tratar com Fabeny
pelo telefone - 9991-6222.

Vende-se bateria Memphis
completa, em ótimo estado,
com peles novas, valor

R$750,00. Tratar com Thiago
pelo telefone (47) 88181510

Vende-se gravador de DVD

Samsumg novo, SH
WI62(OEM), ValorR$175,00
(À vista). Tratar com Adriano
Monteiro pelo telefone 3397-
3364 / 8826-5143.

Vende-se Sub Wofer Selenium
EXTREME de 15' estado de
novo nunca usado, apenas
parafusado em uma caixa para
amostra. Tratar com Rafael
Goedert 33321435/99793362

Vende-se 1500 telhas colonial

romana, novas R$450,00.
Tratar com Flavia pelo telefone
(47) 3332-6070/8404-6070

Vende-se croche e bordado

(artesanais) faço alta produção,
excelente qualidade, tenho
ótimas referências Tratar com
Carmen Lúcia pelo telefone -

-:3325-1654

Aluga-se máquinas de costura

cobertura e overlock. Tratar
com Silvio 3332 7360

Compro filhotes de Pinscher

(cachorro). Preço a combinar.
Fone 3343-1367 / 8411-8181

Precisa-se de c o s turei r a

retista, com experiência em

tecidos finos. Tratar com

Beatriz no telefone: 3397-
1761.

Precisa-se de divulgadores
para toda região. maiores de
18 anos, não precisa
experiencia, ensinamos
tudo.Tratar com Angela (47)
-33664349 ou

angelabcsc@yahoo.com.br /
www.rota.com.br/granaboa

Procuro emprego em Gaspar
na área de vendas (comércio),
atendimento ao público, aux.
de escritório/motorista ou

áreas afins. Pretendo morar

na cidade.Tratar com

Eduardo - (47) :;342�1794 /

drikaper@bol.com.br

C 50.532/51)
902

os bons e os maus"

detetives@hotmail.com

r
ESTADO DE SANTA CATARl,NA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2" Vara / Avenida Deputado Francisco

Mastella, s/n", Sete de Setembro - CBP 89.110-000, Gaspar-S'C - E
mail: gprvar2@tj.sc.gov.br/Juiz de Direito: Cássio José

Lebarbenchon Angulski / Escrivã Iudicial Designada: Ivete Trapp
Dirksen

EDITAL DE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO
EDITAL: 20 DIAS / Interdição/extinção Da Interdição 11°
025.02.006317-7/Requerente: Umbelina Luçolli de Oliveira

Requerido: Teresa Umbelina de Oliveira

Interdito(a)(s): TeresaUmbelina deOliveira, RuaAlberto Serafim Schmitt,
154, Centro - CEP 89.110-000, Fone (047), Gaspar-SC, CPF 009.373.489-

10, RG 5.053.625-7; nascida em 28/11/2059, Solteira, brasileiro(a), natural
de Gaspar-SC, pai José João de Oliveira, mãe Umbelina Luçolli de
Oliveira

DoençaMental Diagnosticada: Retardo Mental Grave. Data da Sentença:
13/1212004. Curador(a) Nomeadora): Aelson José de Oliveira. Por
intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, ficam
cientes de que, neste Juízo de Direito, tranritaram regularmente os autos
do processo epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida

postulada, conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a)
ota) curador(a), ora) qual, aceitando a incumbência, prestou o devido

compromisso e está no exercício do cargo. E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (sq, 31 de maio de 2006.

\.

ANO COR
TITAN ES 150 5 VERMELHA
TITAN ESD 150 45 PRETA
TITAN ESD 150

5
PRETA

TITAN KS 150
4

AZUL PRETA VERMELHA
TITAN KS 150

3
AZUL PRETA VERMELHA

TITAN KS 125
4

AZUL, PRATA, VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125

2
VERMELHA. VERDE, PRATA

TITAN KS 125 AZUL, PRATA
. TITAN KS 125 � PRATA, VERMELHA
TITAN KS 125

O
PRATA. VERMELHA

TITAN KS 125 VERDE
TITAN KS 125 3 VERDE, VERMELHA
TITAN KS 125 2 AZUL
CG 125 83 REUQUIA AZUL
CG 150 ML 83 CINZA
CBX 200 STRADA 98 ROXA
CBX 250 TWISTER 03 VERMELHA
CBX 250 TWISTER 04 PRETA
BIZ ES 04 AZUL
BIZ ES 02 PRETA
JAWA 55 REUQUIA PRETA
XT 225 00 AZUL
FALCON 400 CC 05 PRETA
TORNADO 05 VERMELHA
TORNADO 02

AZULEBRAN.TORNADO 04 BRANCA
BROS ES 05 AZUL ' , •

XLR 125 KS 01 BRANCO

GOL TREND 4 P 02 PRETO • , ,

VECTRA CLS 2.0 95 BORDO •

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada
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. P o R T A R I A N 051/2006.

INSTAURA PROCESSO ADMINISTRATIVO DISCIPLINAR EM
DESFAVOR DO SERVIDOR ANTÔNIO RODRIGUES.

O Diretor-Presidente do Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto de Gaspar, no uso

de suas atribuições legais que lhe confere especialmente o artigo 7°, alínea "c", da Lei
Municipal nO 849/1984, e nos termos dos artigos 171,173,176 e 179, todos da Lei

Municipal nO 1,305/91;

RESOLVE:

Art. lo = Instaurar Processo Administrativo Disciplinar em desfavor do servidor municipal
ANTÔNIO �ODRIGUES, lotado nesta autarquia municipal, ocupante do cargo em

provimento efetivo de Encanador Nível AOME-l-B Ref. 18, com 40 horas semanais,
nomeado através do Decreto nO 334/92, à vista do que consta do Memorando Interno nO
1623, datado de 09 de maio de 2006, bem como do extrato de cartão-ponto juntado
aos autos nO DP 008/2006, dando conta que o servidor em questão não está sendo

assíduo ao serviço, tendo faltado sem justificativas nos dias 02, 03, 04, 05, 08, 09, 10, 11,
12, 15, 16, 17, 18, 19, 22, 23, 24, 25, 26, 29, 30 e 31 de maio de 2006.

Art. 2° - Caso verdadeiro e comprovado o fato acima descrito, caracterizada estaria a"
ir.lfração ao disposto nos artigos 146, inciso X e 169, ambos da Lei Municipal nO 1.305/91,
ou seja, a inassiduidade habitual ao serviço, ante a falta sem causa justificada por 1 O

(dez) dias ou mais, interpoladamente, durante o período de 12 (doze) meses, sujeítando-o
à aplicação da pena de demissão, na forma do artigo 162; III, da citada Lei Municipal,

ficando ainda compelido a responder os termos do processo disciplinar.

Art. 3° - Deverá a Comissão Permanente de Sindicância e Processo Administrativo
Disciplinar, nomeada pelas Portarias nO 097/2005 e 026/2006, conduzir o processo

administrativo disciplinar .

. Art. 40 - O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão Processante será de 60

(sessenta) dias, a partir da data de publicoção desta Portaria, podendo ser prorrogado por
igual prazo, a pedido da mesma.

Art. 50 - Os servidores que compõem a Comissão Permanente de Sindicância e Processo
Administrativo Disciplinar ficam dispensados de suas atividades normais, nos dias de coleta

de provas em geral, bem como para composição do relatório final.

Art. 60 - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, após registro.

Gaspar (SC), 12 de junho de 2006.

Luis Carlos Spengler
Qiretor-Presidente

rg CObrançai
ranças de títulos

ues, títulos executivos

ai de pequenas causas

s solucionar
oblema!

Assine agora Terra Banda larga
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.terra.com.br

o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
à internet. Para detalhes do serviço, consulte www.terra.com.brlseguranca

terra

r

COMUNICADO

Como retificação da decisão dos componentes do corpo clínico do Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro

que fazem sobreaviso (plantão à distância), nas suas determinadas especialidades (Ortopedia e Traumatologia,
Ginecologia e Obstetrícia, Cirurgia Geral e Anestesiologia), de suspender este serviço pela não remuneração do

mesmo,' fixa-se o prazo para o dia 22/06 (e não 05/06), para que seja observado o prazo estipulado de 30 dias em

relação à comunicação dos órgãos responsáveis.
Prossegue negociação em andamento, mas fica este novo prazo em caráter definitivo.

Este comunicado será encaminhado novamente para os órgãos e instituições competentes, conforme orientado

pelo Conselho Regional de Medicina do Estado de Santa Catarina, em missivas de igual conteúdo.
Sem mais para o momento, subscrevémo-nos

Gaspar, 02 de junho de 2006.

WJMÕ�<ID
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� 3332-/620
.JORNAL@.JORNALMETAS.COM.BR

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial N° 73/2006
OBJETO: reforma da motoniveladora Caterpillar 140B. ENTREGA DOS

ENVELOPES: contendo os documentos de Habilitação e a Proposta de

Preços, até às 8h45min do dia 04/07/2006. ABERTURA: Dia 04/07/2006 às 9
horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no

horário de expediente, no Depto. de Compras 'da Prefeitura Municipal de
Gaspar, ou no síte: www.gaspar.sc.gov.br.

Gaspar (SC), 19 de março de 2006.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

Qual é
a sua?

Rúa Gov. Jorge Lacerda, 1809 - Bairro Velha - Blumenau

Resinandas I Cetim I Adesivas
TAG I Serigrafia em Geral

Há 15 anos no mercado de Blumenau e região.

CHAL/cfi:
MOTOS - CONCESSIONARIA SUNDDNW

CG 125
CG TODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CG TITAN ES
CG TITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02/03/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

ÓÓ,» "Fone _' 3332-0S07
- I

,. J

Rua Mário Vanzuita - Centro - Gaspar

você está per�indo�tel1[Apo nas filas de Bancos?
...

.

.

.

..
.

Aí VAI UMA DICA:

Utilize o entendimento bancário das 11 às 13 horas.
Este é o horário de menor movimento!

li ê
151

PROCON
<3ASPAR
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EMPRESAS

NUNCIAMAQUI.

O

ovidade: Panqueca, fogaça, -""S".
� queijo à milanesa, qu�ijo minas .#
4-z..-.__ emandioca tme. �

�-
�-- _ ......-'"

� ....._�.-...--
--�

3332-3527

Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12,00

•
Rua Antilóqu_io Nunes Pires, 19 (Em frente 9 Vineplasl) _

M.I. Máquinas �e Co�!ur1Compra e venda �iã.�.. <-'; r'

!
de máquinas de ,�' tlç;.

.

costura de todas
as linhas. Peças
e Assistência

Técnica

Serviços de

Modelagem

��
.�

��
[lJj[M)� @®�.� .•.�

�c§b1�
��

�Gan..a'.a·J (47) 3332-7785
.� .,"_1 �' (47) 9963-9194

Refri
�fI�•• _ � �0Q;10".e Suqo

RODIZIO DE PIZZAS - MASSAS - CARNES >i)Q<1aO'ete Uvre
COMIDA CASEIRA E SOBREMESAS rÇa � qU\o,-,ª

Ligue:

332-752
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res.

. Após a vlt6rla de 1 xO contra a Croácio; o Brasil faz bonito na

paiiída dísputqda com CI Austrália.
Satisfeito por sua decí,õo de eoleccr Fred em campo, Porreiro

afirmou que em 2006 o Brasil tem uma seleção de 23 titulares, pois
mesmo os que estão no banco sõc excelentes jogadores.

E realmente ele mostro o que diz, quando Fred entro aos 44
minutos do segundo tempo e foz lindo gol no suo estréio do mundial.

I ... .

\PC! see S�lS euos � uc

ll�SSO aulversárío quem
gtilllUs. o presente é vocêl

Rua Arnoldo Schramm nO 146 - Centro.
Telefone 3332 7434

' ,

ILHOTA:
Rua 21 de Junho nO 277 -Ilhota
Telefone 3343 1863

�TIH

Troque seu plano pré-pago por
um pds sem trocar o nOmaro

Entrega e montagem gratuíta para Gaspar, Ilhota e Região
Rua Coronel Aristiliano Ramos nO 490 - Centro
Telefone 3332 4002 - Em frente à Prefeitura
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"Taça Honório Miranda"

agita alunos da escola
No

último. dia 4

(domingo), o Grêmio
Estudantil da escola

Professor Honório Miranda

promoveu a "Taça Honório

Miranda", em comemoração
aos 72 anos da escola. O dia foi
de muita diversão e contou com

a presença de muitos alunos,
que foram até a escola para
jogar ou torcer para as equipes
que estavam na disputa. O

campeonato contou com a

participação de 14 equipes e

teve início às 9horas, com

encerramento por volta das
15h30min. No local, ainda foi
vendido cachorro-quente e

refrigerante, para matar a fome
dos atletas e público que
passaram o dia inteiro
envolvidos com o torneio.

Depois de· mumeras

partidas, as equipes Senegal
e Barcelona se consagraram
como as duas melhores da

competição e se enfrentaram na

grande final em umjogo muito

disputado. Jogando muito bem,

Ivan, capitão da equipe Senegal, recebeu a Taça
a equipe Senegal conquistou o Barcelona, que recebeu a

1 Q, lugar e foi agraciada com a quantia de R$30,OO.
taça e o valor de R$50,OO. O 2° O Grêmio Estudantil

lugar ficou com a equipe agradece a todos os alunos que

Rodada do Municipal acontece dia 25

Será realizado no próximo dia 25

(domingo), mais uma rodada de jogos pelo
segundo turno do Campeonato Municipal
de Futebol de Campo, que conta com a

participação de seis equipes e é promovido
pelaLIgaDesportivaGasparense. Os jogos
acontecemnoCampo do Sete de Setembro,
com início às 15h30min. Vão se enfrentar
na 3a rodada, Gaspar e Ferroviário, R.B e

Floresta e Cruzeiro e Tamandaré.
A equipe do Ferroviário é a grande

campeã do primeiro turno, e levou a Taça
Jornal Metas para casa. Ela venceu de

virada, em casa, a equipe do Tamandaré por
2 ai, emjogo realizado I!0 dia 28 de maio.
Os gols da vitória foram feitos por Jéferson
Kremer e Marcelo de Souza. O goleiro
menos vazadoDicão e os artilheiros Cigano

(Clube R.B), Gibita (Floresta) e Cristiano
(Ferroviário) lutam até a última rodada do

campeonato por estes títulos.
O vencedor deste 2° turno irá disputar

com o Ferroviário a Taça Rádio Sentinela
e será o campeão geral do Municipal de
Futebol de Campo.

llhota
Pela segunda rodada do Campeonato

Municipal de ilhota, a disputa fica entre

Pedra de Amolar e Juventude.
Já o Braço do Baú enfrenta oMaringa,

ambos os jogos vão ser realizados noCam

po Pedra de Amolar. Nestamesma rodada,
União joga com Cidade Negra e Four
Whells com Vila Nova, no Campo
Muncipal.

Supermer�adO 1
GOEDERTj

uma família servindo a sua I
i[J(���iª?:�ofJ[-1
Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda j

.:�."'_.;•• :�_ ••• "_._.� .�._ •• '-'_.",,",,;.,,.�._ •• � .. _.� __
'

_� � � ••••••M : .• ;;.__. " _._ :l

foram prestigiar o evento, e

aguarda a presença de todos no

próximo torneio esportivo a ser

realizado.

Gasparenses
no Bicicross

Foi em Járaguá do Sul, no
último dia 17 (sábado), que os

piltotos gasparenses
demonstraram mais uma vez

suas habilidades na pista. A
Associação Gasparense de
Bicicross (AGBx) contoq com a

participação de oito pilotos no 3°
campeonato. Diogo Cecon,
(Telas Bernardes e Central
Transfers), boys 11 anos, José
Eduardo Rainerte, o Dudu (Raul
Materiais deConstrução,Thilico
Cabeleireiro e IBL Fones), boys
16 anos e Thiago André Soares,
cruizer 17-24 eLucianoAndriett,
elite cruizer, foram os êâmpeões
da corrida. A Fundação
Municipal de Esporte (PME)
efetuou o transporte dos atletas.

Gabriel Cantovick, boys 7
.

anos e Camila Cecon, girls 15-
16 anos, ficaram com o vice

campeonato. Rafael Dalabona,
(Cruvie Máquinas e

equipamentos para Fundição, e
Shaw Games), boys 16 anos, foi
o terceiro colocado e Júnior L.

Pereira, elite, ficou na quarta
colocação. Diogo, José, Thiago,
Gabriel, Júnior e Luciano vão
estarnoMundial damodalidade,
que acontece no mês de julho.

/
I

Convite
É com grande prazer que viemos convidar vossa senhoria para
reunião que será realizada no dia 22/06, para apreciação do
estatuto da Associação de Moradores da Rua Itajaí. Na mesma

data será definido o prazo para formação da coordenação da
associação.
Será nas dependências do Hotel Raul's - 1 a chamada será as

19h30min, 2a chamada às 19h30min.

Desde já agradecemos sua presença que é de suma' importância
para o crescimento desta sociedade.

,. L�e�a�n�d�ro�K.�e�g�k�r � �

Quadra coberta
Aulas de tênis com professores

especializados
Treinamento em todos os ní veis
Atendimento diario, matutino,
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Parreira mexe no time
Foto: Fifa

Classificada,
a Seleção

Brasileira volta a campo nesta

quinta-feira, a partir das 16
horas (horário de Brasília), para a

terceira e última partida da primeira
fase da Copa do Mundo. O adversário
será o Japão, que com apenas um

.

ponto ganho ainda sonha com uma

vaga à próxima fase. O jogo será

disputado na cidade de Dortmund.
O técnico Carlos Alberto Parreira

não esconde que deverá poupar alguns
jogadores. Os favoritos a perderem a

posição são o lateral-direito Cafu e o

volante Emerson, que têm um cartão

amarelo e, caso recebam o segundo
contra o Japão, ficam fora do jogo das
oitavas-de-final, Quem tiver apenas
um cartão na primeira fase da Copa
será anistiado.

O único dos "pendurados" que
deverá entrar em campo é o criticado
Ronaldo (fenômeno), que também
tem um cartão amarelo. Parreira alega
que irá manter o atacante para que ele

ganhe ritmo de jogo. Robinho,
também com cartão amarelo, deve ser

opção no banco de reservas. Quem
também fica no banco de reservas é o

atacante Fred, que marcou o segundo
gol da partida do último domingo. O
árbitro francês Éric Poulat foi o

escolhido pela Fifa para apitar o

último jogo da Seleção Brasileira.

Brasil
Dida
Cafú (ou Cicinho)
Lúcio
Juan
Roberto Carlos

,

I Ell1�rsot:l (ou Gilberto Silvá)
Zé Iióberto
Ronaldínho Gaúcho
Kaká

'

Adriapo

Jogos de hoje
llh: Portugal x México
l1h: Irã x Angola
16h: Holanda x Argentina
16h: Costa do Marfim x Sérvia e Montenegro

Cafú é uma das prováveis ausências

Jogos de amanhã
,.

l1h: Gana x Estados Unidos
llh: República Tcheca x Estàdos Unidos
16h: Brasil x Japão
16h: Croácia x Austrália

QUER SABER O QU� ACONTECE
EM GASPAR E REGIÃÓ .�

Diariamente das 18h às 19h o programa
/'"

REPORTERNATIVA
"

- Entrevistas
. ,

- nepoímentos-
- CritiCilS

"» .\
- DenunCIas
- Cobertura completa
dos acontecimentos

,
.

�------

D is Toques
na Copa

Por Alexandre'Melo

Ronaldinho - A imprensa está criticando
as atuações de Ronaldo (fenômeno), mas o
desempenho mais fraco, até aqui, é o de

Ronaldinho Gaúcho. Bem marcado, o
melhor do mundo simplesmente
desapareceu em campo. No jogo contra a

Austrália foiprotagonista de uma ''bisonha''
pisada na bola.

Convicção - Parreira é igual a qualquer
técnico que passou pela Seleção Brasileira
nas últimas décadas. Vai morrer abraçado
com uas convicções. Ronaldo só sai do time

.

na viagem de volta para o Brasil.

Titular - Apesar de tentar se esquivar das
perguntas sobre sna possível entrada como
titular da Seleção no lugar de Ronaldo, o
atacante Robinho afirmou nesta terça-feira
que não há nenhum jogador insubstituível
na equipe brasileira.

Até em Togo! - Jogadores da Seleção de

Togo ameaçaram não entrar em campo na

partida contra a Suíça porque não haviam
recebido um prêmio pela classificação. É o

profissionalismo chegando ao futebol
africano.

Favorito - É bom que o favoritismo tenha

passado para o lado daArgentina. O tempo
. dirá o porquê.

Palpite - Acho que o jogo mais difícil da

Seleção Brasileira será o desta quinta-feira
contra o Japão, de Zico. Não esperem uma

grande atuação do Brasil, principalmente
porque a classificação já foi conquistada.

--_ -- ------

Dá para acreditar?'
Na Copa de 1958, na Suécia, Mané
Garrincha comprou um rádio,mas voltou à
lojaparadevolvê-lo. Ele foi "alertado" pelos
colegas de Seleção que o rádio só reproduzia
a programação na língua sueca. Lógico,
Mané estava na Suécia.

"Qualidade garante a pre'ferência"

-,-� , ,

c"itto\\'\o P�eu traseiro e dianteiro Biz - R$ 60,00 (COIOCadO)�
Pneu traseiro CG - R$ 66,00 (colocado) i

. BloqueadorAntifurto com 2 anos de garantia �
i Faça uma revisão e ganhe uma troca de óleo i' 11 1111.111111 ,11 1111 •• 11 11 11 .

Serviço de Socorro Leva e Traz!

ir 3397-0779 / 9973-6860
Atendimento: 080 às 20h de Segunda à sexta-feira I Sábados 07:30min às 12h

Rua Brasil, 250 - Santa Terezinha - Gaspar - se

............. , ... " ... , ... , , ..............
Contato: 9177·4107 / 3332-4890
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'Entre Bairros' começa dia 23

Após
o grande sucesso da

primeira edição dos

Jogos En-úe Bair;os
realizados em 2005, começa no
próximo dia 23 (sexta-feira), a
segunda edição do evento

promovido pela Fundação de

Esportes de Gaspar, em

parceria com o Núcleo da

Associação de Moradores. A
cerimônia de abertura terá
início às 19horas, no Centro

Integrado de Eventos de

Gaspar. O cerimonial contará
com o desfile das delegações,
execução dos Hinos Nacional
e de Gaspar, Declaração de

Abertura, condução do fogo
simbólico (pelo pólo Santa

Terezinha) e-acendimento da
Pira Olímpica (pelo pólo Este ano, competição vai contar com a participação de oito polos

. Gasparinho), entre outras

atrações. Estarão em disputa nove disputas nas modalidades

Este ano, o II Jogos Entre modalidades nos naipes atletismo e futsal infantil

Bairros será disputado por oito masculino e feminino. Foram masculino (de 10 a 14 anos). A
pólos esportivos: Lagoa, mantidas as competições nas participação nestes esportes
Margem Esquerda/Luiz modalidades bocha, canastra, rendeu um acréscimo de 100%

Franzói, Santa Terezinha, Bela dominó, futsal, tênis de mesa, em coniparação ao ano de

Vista, Coloninha, Poço Grande, vôlei de praia, voleibol e 2005, sendo que a primeira
Sete de Setembro e xadrez. A novidade para o II edição do evento contou com

Gasparinho. Jogos fica por conta das a participação de 51 equipes e

.li'· Festa encerra lOBOS Comunitários
Um grande festa de encer- locações nasmodalidades. Se

ramento reuniu os participan- gundo José Bonin, coordena
tes da 6a edição dos Jogos Co- , dor interino dos jogos, a festa
munitários do Bela Vista na realizada na sede da Associa
noite do último dia 17 (sába- ção deMoradores, que foi ani
do). Na ocasião, foram entre- mada pela banda Sedução,
gues os troféus de campeão às reuniu cerca de 300 pessoas.
equipes Independente (que O evento promovido pela
venceu asmodalidades bilhar, Associação de Moradores do
canastra e bocha 48), Periqui- Bela Vista é realizado desde
to de Ouro (bocha geral), 2001, tendo como maior

Amigos (voleibol e truco) e
.
objetivo integrar a comunida

Grêmio Bela Vista (futsal e de do bairro por meio de uma

dominó): As demais equipes saudável e divertida competi
ganharammedalhas pelas co- ção. As partidas foram reali-

zadas na sede da associação
de moradores, no ginásio de

esportes e em canchas em di
versos locais no bairro; sem
pre às terças, quintas e sextas
feiras. Este ano, oito equipes
foram formadas, duas delas
novatas na competição:
Juventus e Calhas União. "Se
levarmos em conta que nosso
bairro possui aproximada
mente seis rnil pessoas, o nú
mero de participantes é pe
queno, mas ficamos felizes

porque, a cada ano, novas

a deste ano um total de 104

equipes.
A FME vai premiar os três

primeiros colocados de cada
modalidade com troféus e

medalhas. Os cincopólos com

maior pontuação na

classificação geral também
receberão troféu.

equipes entram na disputa",
ressalta Bonin.

.

Ele diz que o melhor dos

jogos é a boa convivência
estabelecida entre os partici
pantes, que acabam fazendo do
evento uma grande competição
entre amigos. Agora, a associ
ação se prepara para participar
dos Jogos Entre Bairros, que
terão início no próximo dia 23

(sexta-feira). E estão cheios de

expectativas, já que os jogos
Comunitários serviram como

um treino para este evento.

Farmácia �POStatldO no futuro de Gaspar

�!{T8DO VALE
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Cheque para 75 dias
ou à vista, o melhor
preço da cidade

Parcelamos soas compra
na cartão de crédito
em 3 vezes. selR Juros
Ru�:Dr� Nlú;eü:R-ômos .. 265 - Centro -;3332-6614.=';.Gaspar
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Previsão
do Tempo

Max. Mln.

� Quarta

1I1/1r Pancadas

Quinta
Encoberto

Sexta
Parcial
nublado

Domingo
Predom .

De sol

Segunda
Pancadas

Terça
Pancadas
esparsas

Fonte: br.weather.corn

Taça.Nicolau Threiss
Será realizadano próximo dia

25 (domingo), a partir das

8h30min, as finais da Taça
Nicolau Threiss de futebol suiço,
no campo. da Sociedade
Ferroviário. A disputa pelo
terceiro lugar é o primeiro jogo,
no qual vão se enfrentar as

equipes Simon eMalhas Isensee.
Apartir das 10horas, o grande

campeão será conhecido. O

primeiro lugar será disputado
entre as equipes Marcado Brandt
e Enovi Estamparia. Os três

primeiros colocados vão ganhar
troféu e prêmio em dinheiro..


